

EL FARO DE CEUTA



DEL MOMENTO

Maniobra fracasada

Por 124 votos en contra y 9 a favor ha sido rechazada en el Parlamento la proposición de la minoría monárquica pidiendo que interviniera el esclarecedor de la Cámara las posibles responsabilidades que pudieran caer a los señores Azaña y Casares Quiroga por los sucesos de Casas Viejas.

Con muy buen sentido el Parlamento se ha negado a hacer el juego al grupito del rencor. Por lo tanto, la maniobra no podía prosperar. Los monárquicos de otros días se hallan incapacitados para exigir responsabilidades de ningún linaje en un régimen opuesto a encubrir posibles responsabilidades. Su voz, que pudo adquirir épicas sonoridades a raíz del desastre de Annual que costó a los españoles 11.500 muertos; 875 heridos y 1.500 prisioneros, ha sonado a hueco en el ambiente, limpio de apasionamiento africanizante, de una Cámara en que, por fortuna, es insignificante el número de energúmenos.

Los que remueven las cenizas de la choza de «Seis dedos» son los mismos que utilizaron el palastro para que el hedor a cadaverina no molestara al olfato de aquel ryzuelo cuya estupidéz le llevó a hablar del abaratamiento de la carne de gallina después de haber sembrado el cadáveres la tierra marroquí.

«Aquello», sobre haber arrebatado 13.000 existencias, porque en la «reconquista» inmoláronse 1.800 víctimas más, no tenía la importancia de la tragedia de Benalup de Sidonia. Sin duda, por lo mismo, amurallaron de silencio una de las mayores iniquidades cometidas por la monarquía siempre sedienta de sangre sobre haberse embriagado con sangre en las mangüetas cubanas.

Es ahora que la gentalla dinástica, en una exaltación de los sentimientos humanitarios, quiere que resplandezca la justicia tras un eclipse de muchos lustros. Es ahora que su furor se exacerba y viente la presa para reducir a piltrafas.

Pues no, ex lacayos del justicista traficante y tragediante. En lo de Casas Viejas dió su fallo la justicia—cosa que no ocurrió, a pesar del expediente Picasso en los tentados días del primer blandirista de la nación—fallo que, para que no quedara una sola sombra de duda, ha sido últimamente revisado.

¿A qué esa manía persecutoria, ese afán, por parte de los sicarios de la monarquía inconcientemente felón, de buscar el gato en el garbanzal?

La Cámara, oponiéndose al tortuoso designio de esa pandilla que se mueve a impulsos del día, ha procedido como correspondía hacerlo a nombres que tienen la responsabilidad de sus actos y que, aun a distancia de los presuntos inculpados, no se deja arrebatar por la torrencial de las más bajas pasiones.

Por lo torpe, inoportuna y fuera de lugar, corrió la suerte que debía correr la proposición con que pretendía el zaganete de «el Africano» africanizar nuestra República.

Manejos turbios, estas atarazas, no, maniobras con doble fondo de perversidad en estas horas de pacificación espiritual, en modo alguno. La serenidad del hemisferio no puede ser perturbada porque así convenga a unos desacreditados del régimen, obstinados en hacer aparecer a la República como algo injurioso, repudiable, monstruoso.

No era contra Azaña y Casares Quiroga que dirigían la puntería los caballeros al servicio del rey sin corona. Su propósito tenía otro alcance: herir nuevamente solapadamente a la República que no acatan porque no la comprenda y que combaten porque les priva de unos derechos ilegítimamente adquiridos. Contra estas intenciones, a tiempo descubiertos, se ha pronunciado el Parlamento donde no anida el rencor desbaratando los planes de los implacables enemigos del régimen y no para dar cumplida satisfacción a unas izquierdas equivocadamente hostiles a la Cámara, sino para llevar al ánimo del país la convicción de que el poder legislativo no se ofusca ni se embarulla por mucho que se empeñen los dos extremismos en pugna, en descentrar y desorbitar la política.

Desde ahora son los monárquicos, como los de la acera de enfrente que ni el Gobierno ni la Cámara hacen el juego a nadie. El fracaso de la última maniobra deja lugar a dudas.

TANGER, VIEJO PLEITO

Cuando los cañones del crucero «Hohenzollern» salieron en aguas de Africa al servicio de un país libre (Mañana del 31 de marzo de 1905), Europa pensó e hizo suyo el problema de Tánger. El reto del emperador Guillermo II condujo apresuradamente la Conferencia de Algeciras, y allí se selló, en el rincón y en el ojo de las naciones, la rara personalidad tangerina: Tánger de todo, Tánger de ninguno.

Y tras muchos años, en la intensidad y el mismo calor de otros días, aparece por la cuestión tangerina, problema casi insoluble para la diplomacia y la política, y España, que intervino en estructurar raramente lapoblar con mar roquí, que tiene deeres que cumplir y también derechos que ostentar, que en sus mismas condiciones geográficas y hechas históricas tiene un programa más y definido, debe, tiene la obligación de dejarse escuchar en sus intereses y en sus programas en su territorio del Tánger español. Tánger, ciudad internacional, por un motivo por la intriga de las y de estas políticas, territorio de la geografía española, y de nuestra historia, el problema del Estrecho de Gibraltar, posición estratégica de Tánger, es un hecho y no debe ser a este punto que convergiera nuestra política en la voluntad monárquica, buena voluntad, pero en la época de la Dictadura, en las condiciones de los hombres en las circunstancias, para que Tánger, «Tánger político», dejase de ser hoy, ese algo extraño, esa «Tánger», ese gran entretenimiento, esas opiniones, siempre en con-

tradictorias, o se añelaban, es muy lógico, su decaimiento y su ruina. Vuelve la prensa a tratar, con apatía, con un sector y con estridencias, con otros, la cuestión de Tánger y cuando da lástima escudriñar en el día de hoy, el despojo, la indiferencia, también la ignorancia de estos asuntos, son las más propias características de las opiniones españolas, así, de este modo, se fracasa, no hay labor que fructifique. Si Tánger es un problema internacional de España, un motivo de honor y de vergüenza, España debe y tiene que demostrar que hace por Tánger cuanto puede.

Ahora, en estos instantes de «concentración marroquí», es decir, en que la opinión pública parece interesada por los asuntos o cosas de Marruecos, bueno será prender también en esa curiosidad, en todo el afán españolista, lo que es Tánger y lo que Tánger representa para el prestigio, como nación, de España y para el desenvolvimiento de nuestros intereses en el imperio mogrebino. Y parodiando—permítaseme—las palabras de un notable africanista que admiro, las de Luis Antonio de Vega, diré que España necesita en esta bella ilusión colonial, en la aventura triste y a la paz sonriente de Marruecos, esa otra bella empresa de un Tánger español, ganado y hecho por España, porque la proa impetuosa del crucero «Hohenzollern» preocupó a Europa enterá un día; pero a nuestra España pareció que no le causaba miedo, y en la inquietud de todos, en la honda preocupación del mundo, con palabras, con frases entrecortadas solamente, Tánger fué de la ilusión y la aventura española. ¿Para Siempre?

Eliseo Bermudez-Soriano.

Notas de la actualidad política

Los tres períodos en que distribuye su programa el actual Gobierno

El período legislativo inmediato. : Trabajo para el verano. Reorganización ministerial. : Leyes y propósitos para Octubre. : La reforma de la Constitución

Una afortunada casualidad me ha deparado un buen rato de charla con una de las personalidades más relevantes de la actual situación ministerial. No estaba la conversación matizada de un tono puramente particular, desde el comienzo hasta el fin, destinada a la publicidad y por eso, al incurrir en la indiscreción—que para el periodista es deber—de transcribirla, me permito emitir el nombre del interlocutor.

Ni siquiera he de dar al reflejo de la charla en esta crónica de hoy, un carácter de diálogo, pero sí gloraré las principales afirmaciones, que es lo que puede tener un interés de informe para los lectores. ¿Cuál es la situación del momento? ¿Cuáles las perspectivas? Según ese personaje no hay motivo para temer ningún hecho que modifique el panorama actual de la política. El bloque se ha consolidado y la unión de los elementos que lo constituyen es ahora más firme que nunca. El Gobierno trabaja, cumple los compromisos que contrajo al encargarse del Poder—unos derivados de los que fueron estipulados entre los partidos gubernamentales y los electores y otros que han nacido al calor de circunstancias sucesivas—y cree tener por delante un horizonte de gran amplitud para desarrollar lo que considera programa mínimo y de indispensable acometimiento. Hay, para el Gobierno, tres períodos a cubrir: uno, inmediato, que tiene su fin a mediados de julio con la aprobación de las leyes consideradas urgentes y, entre ellas, de modo principal, el presupuesto; otro, intermedio, que enlaza las vacaciones con las etapas de Cortes que, por mandato de la Constitución, comenzará en Octubre y un último capítulo de actuación, que tendrá como cima la reforma constitucional y que puede tener su momento final allá para marzo o abril de 1936, a fin de disolver las Cortes y pedir los votos del país para las nuevas en mayo o junio.

Interés destacado del desarrollo de este programa es que una parte lo ejecutará el Gobierno, tal como está constituido, y otra, la tercera, se encargará de llevarla a cabo la formación ministerial que, sin borrar completamente los perfiles de ésta, tendrá algunas variaciones importantes. Se entrará en octubre en la discusión del presupuesto para el año 1936 que acaso sea también para el siguiente, pues estando

entre las reformas previstas de la Constitución la de la ampliación de vigencia de la ley de presupuestos, estos se harán ya con la mirada puesta en esa posible prolongación de su aplicación práctica. Y una vez que se discuta esa ley, y se ponga en marcha la discusión del proyecto que reforma determinados preceptos constitucionales, se irá a la ampliación de base del Gobierno. Es difícil concretar con cuatro meses de reorganización los detalles de esa reorganización ministerial, pero según lo que nuestro comunicante nos ha dicho, parece seguro que, en ese momento, entren a formar parte del Gabinete don Miguel Maura, y un representante de la Liga. Con esa ampliación de base se afrontará el problema de la revisión, meta de la labor legislativa de la presente situación política.

¿Cómo se descomponen esos períodos? El primero e inmediato incluye, como ya se ha dicho los presupuestos semestrales, la ley de restricciones que el Ministro de Hacienda juzga indispensable como cimiento de sus trabajos, de mayor envergadura, para el próximo ejercicio económico, la ley de repoblación forestal, la de Jurados Mixtos, alguna parte parcial de los planes de Defensa nacional, y, acaso, la ley de asociaciones. Con esta tarea, calcula el Gobierno que hay materia sobrada hasta el día 13 de Julio en que, pudiera cerrarse las Cortes. Ese día, que es sábado, se votarían definitivamente las leyes discutidas hasta la tarde anterior. Hay, sin embargo, algunos ministros, que cree que será necesaria una semana más y que hasta el sábado 20 no se podrá cerrar la Cámara.

El segundo período empieza con la vacación parlamentaria. Durante el verano tendrá el Gobierno en el orden legislativo dos preocupaciones preferentes: el nuevo presupuesto y la defensa nacional, para terminar los proyectos que ahora quedan iniciados. Abierto el Parlamento se octubre, la ley económica se alterará la electoral que se quería aprobar ahora pero que parece se tendrá que dejar para entonces. Esa ley—como ya hemos dicho recientemente—se ensayarán con las elecciones municipales que han de preceder a las nuevas legislativas.

Una vez lograda esa labor, a la que se añadirán otros proyectos de menos fuste, pero igualmente

MADRID AL DIA

MISS HACENDOSA

El madrileño «Círculo Mercantil» que como ya se deduce de su nombre está formado por gentes positivistas y prácticas, ha querido enlazar también con su fiestecita a la mujer, por estas postrimerías primaverales.

Tratándose de gentes prácticas, como decimos, no podía la belleza ser el único motivo de certamen. La belleza se acaba más pronto o más tarde; y si no viene mal, como adorno, para el matrimonio, lo esencial no es eso, sino lo otro; y lo otro es que la mujer sea hacendosa.

No obstante la señorita agraciada con el respetable título de «Miss Hacendosa» ha resultado una belleza, y pese a lo bien que ha demostrado saber zurcir calcetines, guisar y limpiar los muebles, mucho tenemos que no conquistase a su novio tan solo con esas habilidades sino con la cualidad suprema de su gracioso palmito.

En verdad este certamen constituye, como se ve, acerba crítica contra la mujer moderna, presunta transformadora o mejor falsificadora del hogar. En realidad se trata de una generación que ríe con otra una batalla final por un concepto determinado del hogar.

Todos sabéis lo que diariamente se escribe contra el hogar moderno que no es tal hogar, porque la mujer no para en él, ni lava, quiere o repasa los calcetines. Esto quiere decir que una mujer, por ser mujer, tiene que resignarse a ser criada honoraria. La juventud de hoy no se halla muy convencida de semejante necesidad, y lo moderno ¡y qué caramba! lo lógico, es que los jóvenes cónyuges no se casen para enjaularse sino para arrullarse y seguir disfrutando de la vida con todas las ventajas del nuevo y del viejo estado y sin ninguno de sus inconvenientes.

El ser humano, puesto a escoger, se queda siempre con lo más cómodo, descomplicado y amable. Y

la razón de cocinar en casa, por ejemplo, digan lo que quieran los partidarios del hogar antiguo, no eran sino razón de economía, de higiene y hasta de gusto. Por lo demás es indudable que el progreso matará la cocina casera definitivamente. Hoy mismo, al precio prohibitivo que alcanzan las subsistencias, ya es discutible si resulta más práctico comer en casa o hacerse servir de fuera la comida. El día que se constituya una Sociedad Anónima que sirva las comidas a domicilio, económicas, con alimentos de primera calidad y sin especias, «Miss Hacendosa» se vería negra por muy blanca que fuese, para hacer un menú de competencia.

En cuanto a zurcir la ropa, incluso los calcetines, es a la luz de las modernas teorías económicas, un perfecto disparate. Mientras las gentes estiren, aprovechen y remiendan las prendas de vestir o compriman sus gastos de cualquier modo, solo perjuicios y males atraerán sobre sí con tal conducta. Al que es ahorrador y sobrio, fácil de contentar y parco en los gastos, su jefe o su patrón, sea el Estado o un particular, nunca le sube el sueldo. ¡Tiene bastante!, dirá. Su vida miserable y triste no cambiará nunca y la industria nacional se arruinará no por superproducción sino por subconsumo. Que la desigualdad económica con sus secuelas de injusticia y miseria, no viene de los que todo lo gastan, sino de los que todo lo acaparan, atesoran, inmovilizan y ahorran. Con una juventud que piensa así y que sólo le pide a la mujer belleza, inteligencia y buen carácter, está perdida definitivamente la causa de quienes han elegido a «Miss Hacendosa» a cuyo precioso cuello, tuvieron la irreverencia de colgar como galardón simbólico, grotesco y aún maloliente ¡toda una ristra de ajos!

Juan de ROCA

necesarios, se abordará el tema constitucional. Es entonces, como ya hemos dicho, cuando comienza el tercer período y cuando se acometerá la reforma del Gobierno. Los radicales y la CEDA disminuirán su representación y en los puestos que los otros partidos dejen entrarán esos otros tres grupos y acaso el progresista por su significación de centro en la política republicana. La reforma tendrá una discusión amplia y laboriosa. Hay dos razones para que tenga ese carácter: primero, que aunque la ley que tienen que aprobar estas Cortes—con arreglo a lo que determina la misma Constitución—no entra en el fondo de las materias reformables, sino solo despoñan numéricamente las disposiciones y preceptos que han de ser objeto de modificación, es indudable, que alrededor de esos artículos, se promoverán amplios debates y no se podrá evitar que se prejuzgue ya en la polémica el carácter y alcance de la revisión. Y segundo, que por instinto de conservación, como la aprobación de esta ley represente de un modo automático la disolución del Parlamento, habrá grupos y, cuando menos, diputados aislados, que tendrán un natural empeño en dilatar todo lo más posible el momento del cese. No hay que olvidar que, para muchos, esta representación parlamentaria puede ser la última y es lógico que se resistan a su abandono.

Por lo demás, la persona que me daba estas impresiones confía en las posibilidades ministeriales del Gobierno. La penetración de los componentes del mismo—decía—es absoluta. Ha habido algunos roces y discrepancias entre el señor Portela y el señor Gil Robles. Eso es inevitable. Pero no solo se han suavizado sino que, hoy, el punto de vista es absolutamente coincidente. Por lo que hace al señor Lerroux, los ministros de la

CEDA son los primeros en proclamar en todo momento su lealtad y su posición de comprensión cordial. Por todo ello, de no surgir un suceso que por el momento no se vislumbra—pero que en la vida política no se puede nunca desechar como posible—la perspectiva apuntada se llevará hasta el fin, y los períodos en que se divide este programa legislativo y de gobierno se sucederán normalmente y sin ningún contratiempo.

El cronista no pone nada de su parte. Ni siquiera un comentario como otras veces. Apunta y refleja lo que ha oído y lo deja transcrito como antecedente de lo que pueda ser, de aquí a la primavera próxima, el desarrollo de los acontecimientos políticos. Si la realidad se ajusta al pronóstico, tanto mejor por lo que hace al interés de la visión dibujada. Si se separa, quedará al menos la fijación de lo que era el propósito y se podrá especular, con una base cierta, sobre las causas de la desviación. De un modo u otro, la transcripción me parecía interesante y por eso la he hecho.

Francisco CASARES.

El señor Aréchaga Iza a Madrid

En el vapor de hoy por la mañana sale con dirección a Madrid el delegado del Gobierno, don Ramón Aréchaga Iza.

Es el objeto de su viaje representar a la Junta de Obras del Puerto, de la que es presidente nato, en la entrega de una placa que todas las Juntas de Obras y Comisiones administrativas de los Puertos de España ofrecen al señor Cervera, subsecretario de Obras Públicas, por la acertadísima labor que viene desarrollando al frente de dicho departamento.

El señor Aréchaga Iza lleva además el propósito de ocuparse de activar varios de los asuntos pendientes de trámite para incrementar las obras que están aprobadas, y a las que tan solo falta el que esos pequeños trámites de papeleo sean corridos.

Deseamos al señor Aréchaga un buen viaje, y que su gestión se vea coronada por el éxito.

EL MAYOR STOCK EN MAQUINAS DE ESCRIBIR

MAS, BERNAOLA Y CIA. L.TDA.

CEUTA-TETUAN

Venta - Cambio - Reparaciones

MONOPOLIO DE TABACOS DEL NORTE DE AFRICA

**PLAZAS DE SOBERANIA ESPAÑOLA
TARIFA DE PRECIOS**

APROBADA POR ORDENES MINISTERIALES DE 29 DE DICIEMBRE DE 1934 Y 19 DE ENERO DE 1935

PICADURAS		CIGARROS PUROS	
Medalla de Oro	Una libra 9'00	Embajadores	2'50
Medalla de Oro	1/2 " 4'50	Coronas	2'25
Picadura Superior	1/4 (a extinguir) 2'50	Presidentes	2'15
La Libertad	1/4 (112,50 grs.) 1'75	Petit Coronas	1'75
Medalla de Oro	1/4 " 2'25	Petit Ceiros	1'50
Medalla de Oro	50 gramos 1'00	Brevas	1'20
Cervantes	1/4 libra 1'75	Gonchas	1'00
Cervantes	50 gramos 0'80	Panetelas Finas	0'75
Flor de Cuba	50 " 1'10	CIGARROS PUROS VARIOS	
Aguila Fina	50 " 1'10	Senadores	0'65
Cazador	50 " 1'00	Londres Finos	0'60
Bolívar	50 " 0'55	Fátimas	0'40
Picadura Militar	25 " 0'25	Panetelas Finas	0'30
CIGARRILLOS		Brevas especiales	0'25
Elegantes (Picado extra)	1'00	Brevas Canarienses	0'20
Fox (Hebra)	1'25	Conchas	0'15
Colossal	0'75	TABACO y CIGARRILLOS INGLESES y AMERICANOS	
Cordon Rouge	0'70	Capstan Navy Cut. Bote tabaco 1/4 libra	6'00
Rex	0'60	Capstan. Bote 50 cigarrillos	6'00
Ovalados superiores. Hebra (a extinguir)	0'50	Flag. " 50	6'00
Marylan Nil (a extinguir)	0'45	Chesterfield. Lata 50	5'65
Independientes	0'40	Camel. Paquete 20	2'25
Ovalados corrientes. Hebra	0'35	Chesterfield " 20	2'25
Republicanos. Paquete de 20 c.	0'40	Lucky Strike " 20	2'25
Especiales	0'25	Flag " 10	1'50
LABORES DE LA HABANA		Capstan " 10	1'50
PICADURAS		CIGARRILLOS EGIPCOS Y TURCOS	
Competidora Gaditana. 1 libra. 24'00		Príncipe de Mónaco	3'25
id. 1/2 " 12'00		Kedive	3'00
Competidora Gaditana (tabaco suelto). 1/2 libra	12'00	Xantia núm. 1	2'75
Partagás 1/4 libra	6'00	Regie Turque	2'25
Gener 1/4 "	6'00	Abdulla	4'00
CIGARRILLOS		KIF, RABE Y KTAMI	
Gener Grand Luxe	1'75	Kif en rama. 200 gramos.	4'00
Generes de Gener	1'50	Ktami en rama. 200 "	3'50
Competidora, redondos	1'35	Kif picado. 20 "	0'50
Especiales de Partagás	1'30	Ktami picado. 20 "	0'40
Gener Extrafuerte	1'25	Rapé extra. Lata 18 "	0'40
Exquisitos «La Capteitana»	1'00		

NOTA.—Esta tarifa debe estar expuesta a la vista del público. Para reclamaciones dirigirse al Representante de la Compañía en su Depósito Central.

COMPANIA TRASMEDITERRANEA

MADRID BARGELONA

Paseo de la Castellana, 14 Vía Layetana, número 2
SERVICIOS REGULARES COMERCIALES Y CORREOS ENTRE LA PENINSULA, BALEARES, NORTE DE AFRICA, CANARIAS Y GUINEA ESPAÑOLA.

Tánger-Algeciras-Tánger

Salidas de Tánger, todos los días a las 8'30 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 14 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª 34 pesetas; 2.ª, 20.—3.ª, 10.—De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20.—3.ª, 10 pesetas.

Ceuta-Algeciras-Ceuta

Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 10'30 y 18'30 h. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 7 y a las 15 horas. Duración de la travesía: 1'15 horas. Precios de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª 21'10 pesetas; 2.ª, 16'00; 3.ª 10'50; De Algeciras a Ceuta, 1.ª, 22'10 pesetas; 2.ª, 16'50 pesetas; 3.ª, 10'75.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

IDA Y VUELTA Valadero para 6 meses

	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa
Automóviles hasta 1.000 kilos de peso.	75,00	85,00	155,00	155,00
Idem de 1.001 a 1.500 kilos de peso.	85,00	95,00	145,00	165,00
Idem de 1.501 y más "	115,00	195,00	295,00	215,00

Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA

120,00	140,00
130,00	150,00
170,00	197,00

Nota.—En estos precios está incluido todo gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

Otra.—Los señores pasajeros que efectuen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasaje, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Compañía Trasmediterránea Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono 637 y 652.—CEUTA.

Vicente García Arrazola

Agente de Aduanas Colegiado, Con- signatario, Agente Comercial

Agente de Aduanas del Protectorado

CEUTA Plaza Constitución, 3. Teléfonos 58 y 548. Apartado 29.—CASTILLEJOS (Frente Aduana Marroquí) (Protectorado).

Ramón Weil y Hermano

DEPOSITARIOS DE LA

CERVEZA DAMM

Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas. - Aguas Carbónicas y Jarabes.

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

Teléfono núm. 280

Sucursal en Ceuta. Casa central: Melilla

¿Quereis tomar un café exquisito?

Compradle a

Constantino Cosio

Avenida Villanueva, 2

José Ibáñez Canto

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS Y CONFECCION

La casa más surtida. ¡Última novedad!

**AGENCIA DELGADO
CEUTA - TETUAN**

Despachos de Aduanas, Transportes y consignaciones.—Corresponsales en todos los puertos españoles.—Servicios diarios de camiones entre Ceuta, Tetuán y viceversa. Casa en Ceuta: Fermín Galán núm. 15.—Casa en Tetuán: Cardenal Cisneros, núm. 8.

Cerámica de los Castillejos, S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pié de obra

Depósito: Plaza de Africa, 12-bajos.—Telt. 403

Ferrocarril Ceuta - Tetuán

Horario de trenes que rige desde 1.º Mayo de 1932

TRENES DE CEUTA A TETUAN		M. 32	M. 34	C. 2
Ceuta	Sal.			16'50
Ceuta - Puerto	Lig.			16'54
Miramar	Sal.	8'25	12'00	16'55
Castillejos	Lig.	8'32	12'07	17'00
Par-Milla	Sal.	8'33	12'08	17'01
Castillejos	Lig.	8'43	12'18	17'10
Par-Milla	Sal.	8'44	12'19	17'11
Ceuta	Lig.	8'49	12'24	17'15
Par-Milla	Sal.	8'51	12'25	17'16
Ceuta	Lig.	9'01	12'34	17'24
Par-Milla	Sal.	9'03	12'35	17'25
Ceuta	Lig.	9'23	12'54	17'43
Par-Milla	Sal.	9'24	12'55	17'44
Ceuta	Lig.	9'43	13'14	18'02
Par-Milla	Sal.	9'44	13'15	18'03
Tetuán	Lig.	10'01	13'32	18'20

TRENES DE TETUAN A CEUTA		C. 1	M. 31	M. 33
Tetuán	Sal.	8'10	12'20	17'45
Par-Milla	Lig.	8'24	12'34	18'00
Castillejos	Sal.	8'25	12'35	18'02
Par-Milla	Lig.	8'43	12'53	18'22
Ceuta	Sal.	8'44	12'54	18'23
Par-Milla	Lig.	9'03	13'14	18'42
Ceuta	Sal.	9'04	13'15	18'43
Par-Milla	Lig.	9'13	13'25	18'52
Castillejos	Sal.	9'14	13'26	18'53
Par-Milla	Lig.	9'18	13'31	18'58
Ceuta	Sal.	9'19	13'32	18'59
Par-Milla	Lig.	9'27	13'42	19'09
Ceuta	Sal.	9'28	13'43	19'10
Ceuta - Puerto	Lig.	9'32	13'49	19'15
Ceuta - Puerto	Sal.	9'33		
Ceuta - Puerto	Lig.	9'37		

El tren C. 1 en Ceuta sale el día 15
El tren C. 2 en Ceuta sale el día 15
El tren M. 31 en Ceuta sale el día 15

Bodega Navarro

Villanueva 14, (frente al Mercado en construcción)

VINOS DEL COSECHERO ZACARIAS DE LAS HERAS

Selectos caldos para mesa, embotellados por procedimientos modernos. El indispensable vino para Hoteles, Restaurants y casas de familia.

Servicio adomicilio. Teléfono, 3-8-0

¡RADIO! ¡RADIO! ¡RADIO!

Acaban de recibirse los nuevos modelos de aparatos de RADIO de la famosa marca

“EMERSON”

Modelo 411 MICKEY, cuatro válvulas Universal	Ptas. 120
Modelo 250 cinco válvulas Universal dos ondas	199
Modelo 375 seis válvulas Universal dos ondas	299
Modelo 39 cinco válvulas. Alterna dos ondas	299
Modelo 38 Toda onda seis válvulas Universal	375
Modelo 77 siete-nueve válvulas Alterna	495
Modelo 71 siete-nueve válvulas Alterna	495
Modelo 770 siete-nueve válvulas Alterna	895

Unico distribuidor para CEUTA, TETUAN y LARACHE y sus respectivas zonas,

José Hassán Gabay

Salon de ventas y oficinas: Fermín Galán, 20.- Teléfonos, 103 y 636.-Ceuta

PAVIMENTOS ASFALTICOS S. A.

Carreteras-Asfalto trabajos hidráulicos y construcción en general

MARCAS REGISTRADAS

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

CASA CENTRAL Delegación en Marruecos
Paseo de la Castellana, 7 Zoco del Trigo
MADRID TETUAN
Apartado 668 Apartado 82

LINEA PINILIOS



Servicio fijo semanal por los buques motor «Darro» «Turia» «Ebro» y «Sil» entre los puertos de Gova, Marsella, Barcelona Tarragona, Valencia, Alicante, CEUTA, Cádiz, Casablanca, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, admitiendo carga a flete corrido para Tánger y Larache.—Salidas fijas de Ceuta para Cádiz y escalar todos los martes.—Reunen los buques excelentes condiciones para el pasaje. Fletes muy reducidos para automóviles de turismo.

Para detalles, fletes y pasajes, infórmate en: **Viuda de Samuel Salama**
Fermín Galán, 20 CEUTA Teléfono, 103

Chapas y tubos de fibrocemento

“ROCALLA”

Depósitos para agua de todas cabidas

“ROCALLA”

Cemento portland artificial TITAN
Supercementos «TEMPLE» y «LANDFORT»

GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos

CEUTA-TETUAN-LARACHE

Administración de Loterías Número 2

CAMOENS, 7

LA MAS AFORTUNADA DE CEUTA

Dará el premio mayor del próximo sorteo

Casimiro Massoni

Contratista de Obras

García Hernández, 26. - Tlf. 576. CEUTA

ALFON Y C. S. L.

SUCESORES DE S. L. BENTONIA

ALMACENISTAS DE VIVERES AL POR MAYOR

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Jáudenes, 18 - Teléf. 344
CEUTA

DROGUERIA

ROMERO

EXTENSO SURTIDO

Libertad, 7 Teléfono 41

Casa Aguilar

Suoceros de GARCIA y AGUILAR
Fermín Galán, n.º 11 Teléfono 224
CEUTA

Ferretería y Herramientas
Efectos Navas, Batería de cocina de hierro, esmaltada y sazonamiento moderno.

Cabare

Cantante

PELIGRO

TODOS LOS DIAS
ATRACCION

Funeraria ORA

Luosas carroza autom.
PRECIOS ECONOMICOS
Teléfonos 8, 72 y



DEPORTES



LA FINAL DE LA COPA ESPAÑA

El Sevilla vence al Sabadell por tres goles a cero y se clasifica campeón de España. -Aunque sin realizar gran juego, el conjunto andaluz fué superior al catalán

Madrid, 1. —Decididamente la afición madrileña por lo menos no muestra interés nada más que en los espectáculos futbolísticos en que actúan de protagonistas los equipos históricos.

En esta final de la Copa de España, ninguno de los dos onces, el Sevilla y el Sabadell, tienen categoría de tales. Han llegado a este encuentro final debido principalmente a la baja forma de los equipos ases, y el público no les concede categoría. Una final de la Copa de España que siempre ha sido presenciada por una cantidad enorme de espectadores, no se ha visto enmarcada por una asistencia numerosa.

Las localidades de Chamartín no están completamente ocupadas. La general principalmente presenta abundantes claros, y el público con gran comodidad, y en la iniciación del encuentro, puede presenciar la lucha con toda comodidad. Tampoco en las graderías de sol y de tribuna la aglomeración es grande. También ha influido un tanto el que los precios señalados para este encuentro han sido un poco elevados. Se han mantenido las tarifas señaladas para cualquier final.

PERSONALIDADES

En la tribuna, y en el palco presidencial, se encuentra S. E. el Presidente de la República. La entrada del señor Alcalá Zamora fué acogida con una gran ovación. Cuando terminó el encuentro final del campeonato amateur, el Jefe del Estado hizo entrega al once triunfador de la copa ganada en este encuentro, y que deberán conservar en su poder durante un año.

Cuando va a comenzar el partido entre el Sevilla y el Sabadell, ocupan un puesto en el palco presidencial el ministro de Instrucción Pública, gobernador civil, y el señor Sánchez Guerra, secretario de la Presidencia de la República y presidente del Madrid F. C.

EQUIPOS Y ARBITRO

A las 5,24 minutos aparece el primer equipo. Es el Sevilla. Los pitos y aplausos se confunden, y en las graderías se ven muchos carteles alusivos al conjunto sevillano. Escasos momentos después aparece el Sabadell, cuya presencia es acogida con aplausos mucho más numerosos y estentóreos que los que recibió el equipo contrario.

Al aparecer el señor Escartín, árbitro del encuentro, ni una sola ni otra: silencio absoluto.

Invasión de fotógrafos, y cuando

los equipos se alinean en el centro del terreno, el campo no ha cambiado de aspecto. Sus localidades no dan la impresión, como ya hemos dicho antes, de que están ocupadas por el público que acostumbra a presenciar encuentros de esta categoría.

Le toca elegir terreno al capitán del equipo de la Creu Alta, y una vez realizado este acto, forman los equipos de esta manera:

Sevilla: Bizaguirre (capitán); Euskalduna, Deva; Alcázar, Segura, Fede; López, Torrontegui, Campanal, Tacho y Bracero.

Sabadell: Massip; Morral, Blanch; Argemí, Font, Gracia, Sangüesa, Calvet (capitán), Gual, Barceló y Parera.

Como se puede apreciar, ambos finalistas presentan los jugadores que oficialmente componen su primer equipo.

LAS PRIMERAS JUGADAS

Son las cinco y media cuando la pelota es puesta en juego por el sevillano Campanal. Inmediatamente, y sin que se haya realizado ninguna jugada de interés, el árbitro debe parar el encuentro al cometer su primera falta el feroz medio sevillano Alcázar.

El primer momento peligroso se produce ante la meta catalana. Los andaluces juegan rápidos, y un centro de López cruza la portería de Massip.

El hombre del bigotillo tiene suerte; no hay delante de él ningún jugador enemigo que acierte a rematar.

EL PRIMER CORNER

El equipo blanqui-verde responde adecuadamente. Contraataca con velocidad y fuerza. El encargado de lanzar este primer castigo es Perera. La pelota no se aleja mucho del área sevillana. Gual, en ocasión de estar exelentemente situado y con peligrosidad para la meta de Bizaguirre, no acierta a rematar un inteligente y hábil servicio de Sangüesa. Gual ha rematado, pero con poca potencia y sin peligro.

Como se puede apreciar por la reseña de las anteriores jugadas, hasta este momento el dominio ha correspondido ligeramente al equipo catalán.

PRESION SABADELLENSE

Los huéspedes de Calvet trabajan con entusiasmo. Ponen una gran fe en sus intervenciones y se hacen cargo de la situación. Hay una escopeta de Sangüesa que consigue llegar hasta las líneas defensivas del once enemigo, pero cuando va a centrar, el balón tropieza en la mano de Deva. Escartín castiga justamente con golpe franco, que tirado no tiene consecuencias.

Lo que opina Rienzi de este partido

Si se escogió como neutral campo de Chamartín para que en él se dilucidara la final de la Copa de España entre el Sevilla y el Sabadell, los cronistas madrileños están también obligados a dar una vez más muestras de su imparcialidad. En honor a ésta hay que hacer constar que la final de 1935 ha sido, en su desarrollo, lo que cabía presumir por la modestia de sus actores, que ocupan como Clubs un segundo plano en el fútbol español. El juego realizado por unos y otros, por catalanes y por andaluces, no es digno de equipos que llegan nada menos que a la final del campeonato español. No podía esperarse que por el solo hecho de llegar al más sensacional encuentro pudieran Sabadell y Sevilla dar de sí juego de una calidad de que realmente no son poseedores.

En un grave error incurrieron los dirigentes del Sabadell, que acordaron la intervención de Gual en este partido. No queremos creer que fuera ello obra del entrenador Tená, que debe ser experto en esta materia. Si es así, creemos que no volverá a entrenar a los jugadores de la Creu Alta. Porque parte principal de la derrota del Sabadell es esa malhadada decisión de que jugara Gual, con lo que el Sabadell no tuvo, de hecho, delantero centro. Justa la victoria del Sevilla, en el que una vez más destacó Guillermo Bizaguirre. No es que jugaran bien los sevillanos. Es que se aprovecharon mejor de las circunstancias. Hágalo el milagro, hágalo el diablo. El Sevilla tiene méritos en su historia para ser campeón.

Un gran arbitraje de Escartín, demasiado árbitro para un tan flojo equipo.

Suenan los primeros aplausos de la tarde. El público los dedica al árbitro. El señor Escartín actúa con su habitual energía y acierto. No tolera que nadie se extralimite, y consigue dirigir el encuentro con toda normalidad. Sigue el juego desde cerca, y a él presta toda su atención.

UN FALLO DE GUAL

Persiste el ligero dominio catalán. Nuevamente el internacional Bizaguirre debe intervenir. En esta ocasión lo hace para detener un centro cerrado y peligroso de Perera. La pelota no se aleja mucho del área sevillana. Gual, en ocasión de estar exelentemente situado y con peligrosidad para la meta de Bizaguirre, no acierta a rematar un inteligente y hábil servicio de Sangüesa. Gual ha rematado, pero con poca potencia y sin peligro.

Como se puede apreciar por la reseña de las anteriores jugadas, hasta este momento el dominio ha correspondido ligeramente al equipo catalán.

Se aprecia la baja de forma de Gual. Al aparecer, se resiente de la lesión de ligamento que padecía y le cuesta trabajo el desplazarse.

Esto motiva el que el dominio de su equipo sea infructuoso.

Se produce el primer disparo peligroso. Calvet se hace con el balón en el centro del campo, avanza unos metros, y dispara un tiro alto. Bizaguirre, ágil y vistoso, detiene la pelota, logrando en esta intervención los primeros aplausos de los espectadores. Siguen acosando los catalanes y la pelota se mantiene un rato en la zona andaluza.

SE NIVELA EL JUEGO

Los jugadores de la camiseta blanca logran poco después de actuar con mayor acierto y el quinto de ataque avanza con peligro. No logran imponerse al portero catalán, y Massip aleja todas las pelotas peligrosas que a su zona llegan.

Es un tiro cruzado de Bracero cuando el guardameta sabadellense debe intervenir con más dificultades. Lo hace en posición forzada, pero con seguridad. El juego se mantiene ahora en el área de los catalanes. El medio centro sevillano, Segura, recoge una pelota pro-

cedente de un buen centro de López, pero se precipita en el remate y la pelota va alta.

No tarda en responder el once catalán. Parera en cuantas ocasiones se apodera de la pelota avanza con gran rapidez, en una de estas jugadas cruza la pelota sin pérdida de tiempo.

Sangüesa, el otro extremo, la recoge y empalma sin parar. No tiene consecuencias porque la pelota va sin dirección, pero la jugada ha sido de alto interés.

Inmediatamente el peligro marcha hacia la portería de Massip pero es resuelto favorablemente por el meta catalán.

JUGADAS PELIGROSAS EN EL AREA CATALANA

En una intención sin emotividad Bracero se apodera de la pelota. En perfecta concepción del juego, adelanta el balón a Campanal. El adelantarse este jugador y colocarse en offside, anula el excelente pase de su compañero. Momentos después, una falta de Euskalduna en medio del campo se castiga, y al ejecutarse la penalidad, la jugada no tiene consecuencia.

Inmediatamente, Massip debe lanzarse en rápida estirada al suelo para detener un tiro cruzado de López. El extremo derecha andaluz se había colado peligrosamente después de burlar a cuantos enemigos se opusieron a su arrancada. Seguidamente es Bracero, el otro extremo sevillano, el que envía un centro cerrado. La pelota va a ras del suelo, y a rematarla de cabeza se lanzan Campanal y Torrontegui. Por ir casi tocando en el terreno de juego, los delanteros andaluces no logran rematar el balón.

UN PENALTY CONTRA EL SABADELL QUE MALOGRA EUSKALDUNA

Hay que señalar un buen remate de cabeza de Calvet a una pelota bombeada por Font. El peligro que esta jugada llevaba es anulado por Bizaguirre, que, magníficamente colocado, bloca la pelota con seguridad.

Gual carga ilegalmente a Euskalduna, y la falta es sancionada convenientemente. A continuación la delantera sevillana, avanza en

combinación rápida. Cuando Torrontegui se dispone a rematar la jugada, recibe una terrible patada de Blanch. Escartín aprecia enseguida la intervención ilegal, y castiga la falta con penalty.

Van 32 minutos de juego. Se coloca la pelota en el sitio oportuno, y el defensa Euskalduna es el encargado de sacar esta falta. En medio de gran emoción, el mozarroño norteño dispara un cañonazo imponente, pero falto en absoluto de dirección. La pelota es devuelta al campo al tropezar en uno de los largueros. Se produce una situación embarazosa en la que intervienen numerosos jugadores, y, por fin, la pelota sale fuera.

El Sabadell ha sido protegido por la suerte e inhabilidad de Euskalduna y ha conjurado este gran peligro.

MASSIP, EN DESAFORTUNADA INTERVENCION, ES BATIDO POR PRIMERA VEZ

Después de la emocionante jugada anterior, transcurren unos momentos de peloteo insulso. Son escasos, pues apenas han transcurrido cuatro minutos desde que Euskalduna falló al lanzar el penalty, cuando el Sevilla logra su primer tanto.

La jugada inicial corrió a cargo de López. El extremo derecha sevillano envió un centro que fué a parar a la cabeza de Campanal. El gijonés adelantó la pelota. Massip sale de su puerta para interceptar el peligro; pierde la estabilidad y cae al suelo, y el balón, por encima de él, llega a la red sin fuerza. Toda la culpa de este tanto ha sido Massip, ya que el remate de Campanal no tenía peligro alguno.

A poco de este tanto, el defensa Deva entra con el pie en alto a Calvet. Escartín, enérgico, castiga la falta y amonesta al jugador andaluz.

LOS MINUTOS FINALES DEL TIEMPO, FAVORABLES AL SEVILLA

El equipo de Bizaguirre se muestra en las postrimerías de este tiempo más entero que el catalán, y se impone, logrando realizar la jugada más bonita que hasta este momento se ha ejecutado. Un centro templado y rápido de Bracero, lo remata Campanal limpiamente de cabeza. La pelota va directamente hacia la portería de Massip, cuando éste apenas si se da cuenta de la llegada del balón. Por fortuna para los sabadellenses, el travesaño hace las veces del guardameta y el peligro queda anulado.

Las jugadas finales son ejecuta-

das casi en su totalidad por el equipo andaluz, siendo numerosos los apuros porque la puerta de Massip pasa.

Finalizó el primer tiempo con uno a cero a favor del Sevilla.

GUAL SE ALINEA EN EXTREMO IZQUIERDA

Al aparecer los equipos para dar comienzo la segunda mitad, se advierte un cambio en la alineación del once catalán. El delantero centro Gual, en vista de que por su incapacidad física no responde a lo que de él cabía esperar, permuta su puesto con Parera.

La primera arrancada de esta parte corre a cargo de los catalanes que fuerzan un córner lanzado por Sangüesa. El extremo derecha sabadellense lo tira muy bajo y la pelota no es ni rematada por los delanteros blanquiverdes, ni despejada por los sevillanos. El balón sin una dirección fija, aparece por fin en el centro del campo. Se hace con él Campanal y lo entrega a López, pero poco rato permanece entre los pies del extremo sevillano; Gracia interviene y le arrebató el esférico. Momentos después, el delantero centro sevillano recoge una pelota ante el gol enemigo. Esta situado a escasa distancia de Massip, tira con rapidez y facilidad pero por alto.

UN NUEVO CORNER CONTRA EL SEVILLA

Vuelve a atacar el Sabadell, y la defensa sevillana imprecisa, cede un nuevo saque de esquina. Lo saca Sangüesa y Gual, que ha acudido al centro del terreno, remata de cabeza, pero en el mismo momento Escartín señala fuera de juego a un delantero catalán.

El fútbol que en estos momentos se realiza es de inferior clase al ejecutado en el primer tiempo. Así como en la primera mitad se llevó el balón con gran rapidez, en este tiempo las jugadas son lentas y de escasa espectacularidad. El público no se divierte y toca palmas de tango.

JUEGO SUCIO

Los jugadores de ambos equipos realizan nuevamente jugadas nensurables. Después de una buena combinación de Torrontegui, Campanal y López, Blanch interviene con demasiada energía, tanto, que Escartín se ve obligado a amonestar al compañero de Morral. Pero no es sólo el equipo catalán el que interviene con dureza. Poco después de la jugada punible de Blanch, es Alcázar el que comete una suciedad, y seguidamente el

Bar RESTAURANT

Sucursal de LA GRANADINA

DE FERNANDO GARCIA
PLAYA BENITEZ. TELÉFONO 2-4-7

El dueño de este establecimiento comunica a su numerosa clientela el magnífico general alusivos al conjunto sevillano. Escasos momentos después aparece el Sabadell, cuya presencia es acogida con aplausos mucho más numerosos y estentóreos que los que recibió el equipo contrario.

Servicio espléndido de Bar-Restaurant

PRECIOS ECONOMICOS

PLAYA BENITEZ

TELEFONO 2-4-7

LABORATORIO DE ANALISIS del Doctor Ramiro Ciancas

Nicolás Salmerón, 9.-Tetuán

ANALISIS CLINICOS: de sangre, orina, esputos, heces fecales, jugo gástrico, líquido cefalo raquídeo, exudados patológicos, tumores, etc.



NOTA IMPORTANTE.-Para la entrega de productos y recogida de informes en la Agencia de Automóviles «La Valenciana», Sr. Valverde.

público se contagia y hay un poco de bronca en la tribuna.

Se castiga una vez más al Sevilla, pero el golpe franco que ahora se lanza se hace desde muy lejos de la puerta. Lo lanza Font sobre gol, pero no tiene consecuencias. El Sevilla hace mano en esta ocasión más cerca de la puerta de Elizaguirre. Se colocan los jugadores estratégicamente. Los castigados para defenderlo, y el Sabadell para sacar fruto a este castigo, pero la jugada termina con un punterazo falto de picardía de Font. Van quince minutos de juego y el aburrimento es grande. Una arrancada sevillista producto de una colada de Tache, termina en centro de López. Morral se encarga de alejar el peligro. Sigue el fútbol siendo de lo menos brillante que podía esperarse.

PELIGRO ANTE LA META DE BIZAGUIRRE

Se juega en el centro del campo. Sangüesa, el mas peligroso de los delanteros del Sabadell, se escapa; dispara un tiro cruzado, que Elizaguirre detiene con apuros. Ante la portería andaluza se origina un pequeño barullo en el que hay jugadas sucias para todos los gustos. Tanto los equipiers catalanes como andaluces actúan con dureza. El Sevilla juega con mucha tranquilidad, y parece que al Sabadell no le interesa mucho el partido. Sin embargo se producen algunos momentos de emoción, sobresaliendo una jugada de Bracero, que remata López, y la pelota vá fuera.

Campanal actúa desgraciadamente. Dispara de cualquier forma, sin fijarse en ninguna ocasión donde está la portería.

Una nueva intervención de Sangüesa, el extremo derecha catalán, es cortada por Deva con la mano. Esta falta se produce muy cerca del banderín que señala el corner. Saca el castigo Sangüesa, y el centro templado lo detiene Elizaguirre con gran estilo, alejando el peligro. Escapada de López que centra. La jugada se anula por falta de rematadores. Unicamente están adelantados Campanal y Bracero, pero sin colocación alguna, no pudiendo por tanto, llegar a tiempo para rematar el balón que con tanto acierto les ha enviado López.

SE ANIMA EL JUEGO

Los dos equipos animan un poco su labor.

Se amonesta a Campanal que en un centro de López y cuando Mas-sip cogía un balón en el aire, le entró violentamente al porter catalán que quedó lesionado, aunque valientemente el meta sabadellense pudo retener la pelota. Se suspende el juego unos momentos, pero el jugador sabadellense se repone, y el juego continúa.

En ocasión en que el árbitro no veía la jugada, por estar vuelto de espaldas, Blanch dá una patada en la cara a Campanal, aunque al parecer no llevaba mucha fuerza ya que el sevillano no se queja.

SE DECIDE EL PARTIDO

Se aprecia una mayor tranquilidad en el equipo blanco. Están más serenos y en condiciones físicas más favorables. Van 31 minutos de este segundo tiempo cuando los sevillanos marcan por segunda vez. Campanal se apodera de la pelota en el centro del campo. Avanza unos cuantos metros, e inesperadamente, lanza un fantástico tiro que entra por el ángulo superior de la portería catalana; sin que Mas-sip, a pesar de su rápida estridada pueda impedirlo.

En tanto que aclara casi de modo definitivo la situación, es recibido

con una gran alegría por los jugadores sevillanos y público que les ha acompañado en este match. Hay una verdadera invasión de banderines sevillistas.

Ya el Sevilla se ha hecho dueño de la situación, aunque Sangüesa fuerza un córner, que lanzado, anula fácilmente Elizaguirre.

ENTUSIASMO EN EL CAMPO ANDALUZ

Tanto los jugadores del Sevilla como el público partidario de este club que presencia el partido, muestran a partir de este segundo tanto conseguido por Campanal, un gran entusiasmo. En las tribunas aparece un espontáneo cantador de flamenco al que se jalea, aunque, claro es, no falta el incidente por el desacuerdo de algún espectador.

GRAN PRESION ANDALUZA Y ULTIMO TANTO DEL ENCUENTRO

Ya no hay nada que ver. El partido está decidido. Son escasos los minutos que faltan para finalizar la lucha. El Sevilla presiona, aunque las jugadas no encierran un extraordinario peligro.

El equipo catalán, en pleno desconcerto, vuelve a colocar a Gual en el centro de la delantera; todo es inútil. Unicamente hay una jugada de Parera que envía un centro cerradoísimo. Para interceptarlo Elizaguirre interviene con su acostumbrada espectacularidad.

Faltan tres minutos para terminar la contienda, cuando se marca el tercero y último tanto de la tarde. Es un centro de López que Bracero de cabeza, remata al fondo de la portería de Massip. Ovación clamorosa al once sevillano, que se adjudica el título de Campeón de España con toda justicia.

Ya son escasos los momentos que faltan para que Escartín señale el fin de la lucha y no se produce ninguna jugada reseñable.

Acaba el encuentro con el resultado de tres a cero favorable al Sevilla. S. E. el Presidente de la República hace entrega al capitán del Sevilla, Guillermo Elizaguirre, de la Copa-Trofeo del Campeonato de España.

El campeonato amateur

En Chamartín, antes del match Sevilla-Sabadell, se jugó la final del campeonato de España amateur, que ganó el Sevilla al derrotar al Ciosvin de Vigo por 6 goles a cero. El partido fue pródigo en incidentes, ya que los jugadores andaluces emplearon el juego sucio aún llevando en su haber cuatro goles. Fueron expulsados tres equipiers del Sevilla y uno mas, Carreras, que resultó lesionado. En el equipo vigües también fueron puestos fuera del campo dos elementos.

Ai Sevilla se les anuló dos tantos. El primer tiempo finalizó con uno a cero favorable a los sevillistas, marcado por Nuñez. En el segundo periodo, el once sevillano elevó el marcador a 6, consiguiendo marcar por medio de Palencia (tres veces), Carreres y Sanchez.

El mejor elemento del bando vencedor fué el extremo derecha Sanchez. Le siguió en mérito el otro exterior Berrocal. Ninguno destacable en el once vigües, si bien es elogiable su gran entusiasmo. El tanto de estos lo marcó el medio sevillano Felix en una jugada desgraciada ante su puerta.

Salvador Fernández Ayora
CONTRATISTA
SARGENTO CORIAT, 17.
CEUTA

PASTELERIA Y REPOSTERIA:

Modernísima y especial elaboración bajo la dirección de don Ramón Capdevila.

RESTORAN

don Rafael Martín.

Cocina a cargo del ya renombrado maestro cocinero del «MARYSOL»

BILLARES

Amplio y modernísimo salón con personal competente.

CAFE - BAR

Libertad, 5



Teléfono 49

¿Quiere Vd. recrearse comodamente admirando nuestro hermoso Puerto y el paso de los majestuosos trasatlánticos por el Estrecho?

Esto solo se consigue desde la

SOBERBIA TERRAZA

GERENTE PROPIETARIO:

D. Fermín Hoyos Barquín
CEUTA

FUTBOL EN TETUAN

El Español, en un partido mediocre, vence al Ceuta Sport

Tenía verdaderos deseos de ver jugar al Español. Ausente de Tetuán, hube de seguir durante tres meses en las columnas de la Prensa, la marcha victoriosa de nuestro equipo. A pesar de ello, el anuncio de un partido contra el Ceuta Sport a estas alturas caniculares, me pareció un notorio desacierto. No era difícil prever que el equipo forastero, falto de valiosos elementos, vendría a salir del paso y a llevarse unos billetes. De suerte, que una victoria sobre ese equipo no podría tener para los nuestros extremada resonancia. Y una derrota, no imposible, sería de consecuencias lamentables para la sólida moral española. Por otra parte, en estas tardes incendiadas, la playa es una temible competidora para cualquier espectáculo. El campo, pues, no presentaba el lleno de otras tardes. En la tribuna se hallaba instalado un altavoz por el que los asistentes al partido estaban en contacto directo con Madrid.

Y era una pugna singular la que se desarrollaba en todos los espectadores entre los sentidos de la vista y el oído. Teíunfo este último. El soporífero partido de la Hípica, adormeció a unos cuantos. Y allí fué la siesta. Otros, los más entusiastas, siguieron pendientes de los avances de Campanal y de las tentativas de homicidio de Euskalduna y Deva. Yo creo que hasta, en un momento que todos estábamos distraídos, los jugadores del Español y el Ceuta, de mútuo acuerdo, suspendieron la pelea para comentar las incidencias de un penalty fallado por el Sevilla.

Jamás vi al público de Tetuán y a los acompañantes del equipo ceuti en más cordial camaradería. Conviene registrar la fecha del domingo. Para los efectos históricos. El halago y la alabanza cruzaron versallescamente de un sector al otro del campo. «Que gran delan-

tero centro teneis!» «¿Y ese soberbio extremo derecha vuestro?»

ALGO DE LO QUE PUDO SER EL PARTIDO

Apareció Manjón en el campo y el aletargamiento de la gente se quebró en palmas honradas y cordiales. Somos unos caballeros, aunque en Tánger se diga lo contrario.

Se reunieron once distinguidos veraneantes de blanco y once de azulgrana. Sonó el pito y empezó el partido aquí y en Madrid.

Se diría que Escartín y Manjón se habían puesto de acuerdo sobre un tablero de coincidencia ideales. Avances de un lado. Avances de otro. Insistente presión española. Y el marcador impasivo. Puente dió en el primer tiempo un curso completo del poder destructor de un extremo torpe. Gracias a que Montalbán es un bendito de Dios y demostró lo que puede un catedrático cuando no quiere suspender a un alumno. El cachazudo y castizo madrileño es la primera «vedette» sin duda en estos momentos del cuadro españolista. Está más agil y travieso. Que el Señor le siga dando malicia.

El primer tiempo acabó igual que empezó. Y el segundo empezó igual que acabó el anterior. Gracias a que, diez minutos antes de finalizar, cuando ya un anónimo talento españolista había tenido el acierto genial de bajar a Puente a la línea media. López III recibió un pase de Torres, cruzando el tiro fuera del alcance de Chico. A los dos minutos del anterior, en un avance impetuoso de toda la delantera Puente llegó con su excelente «densidad» disparado y remató a la red el segundo tanto. Poco después, estuvo a punto de marcar Sicart, de un tiro que desvió a corner.

Manjón tocó el silbato final y todos respiramos.

Entre los distinguidos se puede señalar al primer López de la gloriosa dinastía. A Calderón. Y a Ogueta.

De los del Ceuta, más vale callar, si exceptuamos a Chico. No cito la alitación de los jugadores por no convertirme en delator de «vagos y maleantes» y por respeto a honrosas tradiciones.

Los modestos

LINARES F. C., 7; AFRICANO, 1.

El pasado domingo se celebró, en el Campo Municipal de deportes, un encuentro amistoso entre los equidos locales Linares F. C. y Africano.

El «match» terminó con la victoria del Linares, que mostró, en todo momento superior a su contrario, por siete tantos contra uno.

Los tantos de los vencedores fueron marcados por Abad (4), Martínez (2) y Marteache.

Durante el final del primer tiempo y en nn encontronazo resultó lesionado de importancia el meta del Linares, Mesa, siendo sustituido en el segundo por Barniga.

Los vencedores se alinearon de la forma siguiente:

Mesa (después Barniga); Gómez, Sastre; Pozo, Hernández Moreno; Martínez, Marteache, Alad, Soto Nuñez.

BALOMPEDICA, 1; AFRICA, 0.

No se asusten ustedes que se trata del campeonato infantil, que se está celebrando en la Hípica de Tetuán.

El «match» fué muy nivelado y, como decimos terminó con la victoria de los balompédicos por un goal marcado por su interior derecha Paco.

El otro encuentro que había de disputarse entre el Sporting y Olimpia, no se celebró por incomparancia de los primeros.

Los dos puntos, naturalmente, fueron adjudicados a los olímpicos.

Con los encuentros jugados el domingo la puntuación queda establecida en la forma siguiente:

Balompédica, en cuatro partidos jugados, seis puntos; Africa F.C., en iguales partidos cuatro puntos, Olimpia en ídem, cuatro puntos y Sporting, dos puntos.

Partidos de «verano»

El Racing santanderino en el Sardinero ha probado varios elementos nuevos y ha jugado con el Erandio vizcaíno, a quien derrotó por 5 goles a 2. El equipo minañés ha anunciado que retien a los siguientes equipiers: Pedroa, Ceballos, Iardía, Ruiz, Ibara,

García, Larrinaga y Arteché, Cisco queda en calidad de transferible y el resto del once, en libertad.

En Murcia, el titular, después de su excursión por Marruecos, ha jugado dos matches con el Nacional de Madrid, a quien derrotó por 6 a 2 y 3 a 0. La nota más destacada de estos encuentros ha sido la actuación tan magnífica del centro delantero Fuentes, que probaba el Murcia y que procedía del Español tetuani, el cual ha tenido una actuación sencillamente formidable.

En Salamanca, el titular recibió y perdió con el Oviedo por 10 goles a 0.

PELOTA VASCA

El que esto escribe se concedió así mismo permiso para faltar el domingo al frontón. Por eso no reseña partido alguno, pero como tiene siempre algo en carpeta dará hoy una lista de los que contribuyeron con sus cuotas al arreglo del mismo por tenerlo así solicitado buena parte de los interesados y para que el público se dé cuenta del incremento que éste deporte va tomando en Ceuta, pues de un puñado de aficionados en años anteriores, hoy se cuentan casi como legión.

Véase la muestra... y las pesetas: Don Luis Aznar, 5; señor Pérez, 5; don Santiago Gracia, 5; señor Alzázar, 5; señor Laya, 5; señor Llorente, 3; don Constantino López, 5; señor Cañada, 25; El cronista, 5; don Sixto Agustín, 5; don Gaudencio, 5; don Antonio Cestafe, 5; don Fernando Fernández, 3; don Emilio González, 2; don José Román, 2; don Francisco Fernández, 5; don Rafael Martínez, 1; don Miguel Guillén, 1; don Amadeo Martínez, 1; don Manuel Sevilla, 1; don Lorenzo Lesmes, 1; don Miguel Lesmes, 1; Alfonso García, 1; don don Antonio Amador, 1; don Andrés Fernández, 1; don José Castillo, 1; don Diego Hernández, 1; don Manuel Andrade, 1; don José Carvajal, 1; don Ramón de la Torre, 1; don José Jiménez, 1; don Rafael Fontalba, 1.—Total, 151,00.

Nos consta que además de los señores antes citados, existen otros varios que están contribuyendo todavía, y en la próxima daremos sus nombres y las cantidades.

ISMAEL G. SOTO.

Se traspasa el establecimiento de bebidas «Los Clavetes» (antiguo «Sótano H.», situado en la calle Riego número 1, por no poderlo atender su dueño). (31)

«El Faro de Ceuta»
Diario de la mañana

Reparaciones de Radios de todas las marcas.

José Trujillo Zafra é hijos
Pablo Iglesias, 1. CEUTA

PENSION CONFORT

HABITACIONES AMPLIAS Y SOLEDAS, ESPLENDIDAS VISTAS AL MAR, ASCENSOR Y CARTOS DE BAÑO. SERVICIO ESMERADO

FRANCISCA BINITEZ
AGUSTINA DE ARAGON, 2. (entresuelo) CEUTA

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

SOBERANIA NACIONAL

Ostentando la Casa M. Fernández Benítez S., la representación y depósito EXCLUSIVO de las MÁQUINAS de ESCRIBIR de esta marca en MELILLA, CEUTA y TETUAN, sol ella puede vender máquinas nuevas último modelo con la bulador decimal y entregar los certificados de garantía de que liberán irrovisito todas las

CLINICA DE ESPECIALIDADES
PIEL Y VENEREO-SIFILIS
MEDICINA GENERAL

del DOCTOR M. JUSTO Y GUTIERREZ

Del Cuerpo de Inspectores M. de Sanidad y de Emigración, por oposición; Médico Tocólogo; Ex Médico Militar; Ex alumno interno de clinicas de la Facultad Médica de Compostela; Profesor Universitario de Educación Física; Médico-Asistente de los Hospitales Rawson (Buenos Aires), Maciel (Montevideo), Prompto Socorro (Rio Janeiro) etc. etc.

Consulta de 12:30 y de 4:30 a 6:30

Alfau, 11. CEUTA

Atiende personalmente a sus enfermos, evitando intervenciones profanas, cansantes en ésta especialidad principalmente, de males irreparables.

Información Política y general de España y Extranjero

De nuestro corresponsal en Madrid Agencia MENCHETA

LOS ACTOS POLITICOS DEL DOMINGO

La sentencia contra los revolucionarios de Tarazona de la Mancha

El acto de la Ceda, en Medina del Campo

Medina del Campo, 1.—A las diez y media de la mañana de domingo dió comienzo el acto organizado por Acción Popular.

Locos minutos antes llegó el señor Gil Robles en avión trasladándose desde Olmedo a Medina acompañada por los ministros de Justicia y Trabajo.

Después de una misa ocuparon la residencia los oradores.

Se calcula la concurrencia de cerca 50.000 espectadores.

La aglomeración era tan grande que se registraron dos casos de congestión a las que contribuyeron el fuerte sol, como los dos casos eran graves hubieron de ser asistidos en el puesto de socorro de la Cruz Roja.

El acto político comenzó con la lectura de los diez y nueve puntos de la J. A. P. y a continuación el ministro de Justicia hizo un discurso en Castiella y dijo que estaban recogiendo el fruto de cuatro años.

Siguió diciendo que hay que llevar la mayoría a las Cortes que se logrará y por último dijo que propondrá la fidelidad al jefe y fué muy aplaudido.

A continuación don Luciano Calzada presidente de las Juventudes saludó a los reunidos y luego dice que había que tener confianza en el jefe que siempre está en los sitios de peligro y dirigiéndose a los ricos les dice que uno de los puntos del programa de Acción Popular es: «Ni marxismo destructor ni capitalismo egoísta.»

Seguidamente habla de la política desarrollada y a desarrollar por el partido.

Fuó muy aplaudido. Al levantarse a hablar el señor Gil Robles fué acogido con una gran ovación.

Comienza el jefe de la Ceda diciendo que va a ser breve puesto que tiene que marchar a Valencia.

Dice que hay que comenzar la labor reconstructiva de España y alude a un determinado sector de la derecha española, diciendo que los conservadores españoles dejaron triunfar la revolución.

Sigue diciendo que hay que hacer obra nacional la cual requiere el esfuerzo consiente de todos los españoles.

Recuerda lo dicho por el Covadonga, hace diez meses, de que era preciso transformar el partido en una empresa genuinamente nacional.

Sigue diciendo que ha habido un insensato que ha dicho que yo quería dar un golpe de Estado cuando pedí la cartera de Guerra.

Esta afirmación significa falta de conocimiento de España, del partido y del Ejército porque este

está solo al servicio de España y no de ningún partido.

Dice que ellos no precisan más que las papeletas de los votos y nada de dictaduras.

Agrega que las juventudes deben tener fe en los destinos de España y al terminar su discurso fué muy aplaudido y seguidamente se trasladó de nuevo a Olmedo ocupando allí el trimotor que le llevó a Barajas para seguir su vuelo hasta Mestalla.

Un acto de renovación española

Madrid, 1.—A mediodía del domingo en los locales de Renovación Española, pronunció un discurso el señor Goicoechea.

Primeramente hablaron el señor Armilla, que representaba a las juventudes de Renovación y dijo que aspiraban a realizar la instauración de la unidad de la Patria.

El exconde de Vellellano que habló después dijo que lo hacía en sustitución del señor Calvo Sotelo, que se hallaba en Córdoba.

Tributó grandes elogios al jefe del partido y a las juventudes por su patriotismo y actividad.

Cerró los discursos el señor Goicoechea, quien hizo una historia del origen y desarrollo del partido, en sus dos años de existencia.

Sobre el momento político dijo que no veía la unión de las derechas y que Renovación no cuenta con los que fueron unidos a las elecciones de noviembre.

Terminó agradeciendo el concurso de las juventudes.

Al terminar el acto los jóvenes saludaron a la roma a una bandera bicolor que desfiló en el salón de sesiones y otras dependencias del Círculo.

De la misma manera saludaron el señor Goicoechea y demás afiliados que fueron muy aplaudidos.

El mitin de Acción Popular en Mestalla

Valencia, 1.—Desde las primeras horas de la mañana del domingo se observaba en la ciudad gran animación por asistir al acto de la Ceda en el Campo de Mestalla.

La aglomeración del público fué tal que no se recuerda cosa parecida.

Se sabía que el señor Gil Robles llegaría cerca de las cuatro y media de la tarde al aeródromo de Manises.

A las nueve de la noche del sábado llegó una expedición de catalanes de Figueras que entraron en Valencia entre victorios a Lucía y Gil Robles.

Albacete, 1.—El Consejo de guerra que ha juzgado a los encartados en los sucesos revolucionarios de Tarazona de la Mancha, ha emitido sentencia, por la que se condena a veinte procesados a la pena de treinta años de reclusión; a diez y ocho, a doce años y un día; a dos, a dos años y seis meses.

Otros doce fueron absueltos.

Numerosas personas hicieron ofrecimientos de sus domicilios para albergar a los excursionistas pero aún así han sido insuficiente para cobijar a los 80.000 forasteros, número que se calcula el de los llegados a la capital levantina.

Las autoridades recibieron al señor Gil Robles en el aeródromo.

Primeramente se celebró un acto en la plaza de toros, que fué insuficiente para cobijar a los cedistas.

El ministro de Comunicaciones, señor Lucía, explicó la forma en que surgió la Derecha Regional y pidió que no se regateen sacrificios.

El señor Alzúp glosó las palabras presente y adelante, tema de Acción Popular.

Por último habló el jefe del Partido señor Gil Robles, quien expuso que acababa de saludar a cincuenta mil castellanos cedistas en Medina del Campo.

Siguió diciendo que no puede calificarse de inconfesable el pacto de los populares agrarios con los radicales, puesto que ambos mantienen sus respectivos postulados y la coalición la hicieron únicamente para obrar en beneficio de la Patria.

—El día que choquen nuestros principios nos separaremos de hombres dignos como se separan los caballeros.

Los tres oradores fueron muy aplaudidos.

Después se celebró el acto cedista a cual se calcula que asis-

tieron unas ciento cincuenta mil personas.

Comenzó hablando el señor Lucía, quien se expresó en términos parecidos a los que se produjeron en la plaza de toros.

Después habló el ministro de la Guerra, señor Gil Robles quien dijo que la coalición centro-derecha tiende a realizar urgentemente una obra rápida para luchar contra el espíritu revolucionario.

Dijo que hay que formar la vida social y llevar a la gobernación del país el sentido de justicia.

—Preperémosnos a impulsar la riqueza nacional y a edificar una España mejor. A los hombres de negocios y a las empresas les digo que el Gobierno garantiza las propiedades de sus bienes pidiéndoles que saquen sus capitales improductivos para ayudarnos en esta obra patriótica.

Al terminar su discurso el señor Gil Robles se le ovacionó largamente.

El día nacionalista

Pamplona, 1.—Con gran animación y concurrencia se ha celebrado en la capital de Navarra el día de los nacionalistas.

Al acto asistieron representantes de las tres provincias vascas y Navarra, siendo muchos los nacionalistas que se desplazaron siguiendo a sus jefes.

Después de celebrar un acto religioso hubo un mitin en el que



Silencio que duerme

Está tan lleno de vida y de energía que su mamá solo está tranquila cuando está dormido. Ella no se queja cuando su niño es travieso, pues sabe es un signo de buena salud.

Como tantísimos otros niños de todos los países del mundo, debe su buen color, su vivacidad y la robustez de sus miembrecitos a los alimentos preparados especialmente para los niños.

LA LECHE CONDENSADA
LA LECHERA
Y LA HARINA LACTEADA

NESTLÉ

ofrecen una completa seguridad, por contar con más de setenta años de experiencia y ser recomendadas por especialidades médicas del mundo entero.



participaron varios diputados, abogándose por la unión de las cuatro provincias.

Manifestaciones del ministro de la Gobernación

Madrid, 1.—Al mediodía de hoy recibió a los informadores el ministro de la Gobernación, señor Portela Valladares, el cual les dijo que le había comunicado el gobernador de Asturias, señor Velarde, que los obreros que se habían declarado en huelga para protestar de la sentencia contra los revolucionarios que intervinieron en los sucesos de Turón, habían entrado sin excepción al trabajo.

Dió cuenta también que los gobernadores de Valladolid y Valencia le habían puesto al corriente de los actos celebrados en dichas ciudades, habiéndoles felicitado a ambos por su magnífica actuación.

U periodista le dijo que parecía que habían ocurrido algunos incidentes.

El ministro le contestó que eran cosas de escasa importancia habían ocurrido en las proximidades de Zamora y Valencia, donde intentaron levantar los railes algunos desconocidos, e hicieron estallar unas botellas inflamables que no ocasionaron desperfectos serios.

—En algunos lugares de la carretera atrojaron tachuelas, habiéndose detenido algunos individuos entre ellos a uno que llevaba una carta en la que daba cuenta a un compañero comunista, diciendo que había cumplido el servicio que se le encomendó.

En el mismo telegrama en que felicita a los dos gobernadores citado el ministro hace extensiva su felicitación a los cuerpos de Vigilancia, Benemérita y Seguridad,

El señor Chapaprieta satisfecho

Madrid, 1.—El ministro de Hacienda señor Chapaprieta al conversar con los informadores se mostró muy complacido de la aprobación de los presupuestos, en el plazo marcado por la ley.

Anunció que la recaudación de julio último acusa un alza.

Refiriéndose a la ley de restricciones manifestó su creencia de que se aprobará con menos dificultad que los presupuestos.

Dijo que él había dado un ejemplo suprimiendo la comisaría de contrabando y defraudación.

Se mostró muy satisfecho del personal de su departamento y dijo que se reformarán las plantillas cuando se acometa también en los demás ministerios.

Visado por la censura

S. Martín Rodríguez

CONSIGNACIONES-REPRESENTACIONES

JAMONES DULCES de MONTANHEZ (CACERES)
CHORIZOS RIOJA Y LOGROÑO. PURO LOMO.
SALCHICHON DE VICH. CALIDAD EXTRA
JAMONES id. SIN PIEL NI TOCINO
Avenida 14 de Abril. — TETUAN. — Teléfono, 116.

Sobre el estado de guerra en Barcelona

Madrid, 1.—En el Ministerio de la Gobernación se facilitó una nota a los informadores acerca del motivo de la declaración del estado de guerra en Barcelona y su provincia.

En ella se insiste en que no se trata de un motivo sedicioso sino que se encamina a sancionar a los que preparan crímenes.

Termina diciendo que la única variante de la situación consiste en la actuación de los tribunales militares.

Manifestaciones del subsecretario de Gobernación

Madrid, 1.—El subsecretario de Gobernación, señor Echeguren, dijo que el ministro del departamento, señor Portela, había visitado al jefe del Gobierno, en San Rafael.

Refiriéndose a los actos celebrados aver dijo que había habido tranquilidad y negó la suspensión de todos los actos izquierdistas.

En Valencia mismo se autorizó la celebración de cincuenta y cuatro actos públicos, únicamente se prohibió hablar al señor Gordón Ordax, en Elche, por haberse extralimitado, en actos políticos, anteriormente.

Lo que opina la prensa madrileña de los actos de Acción Popular

Madrid, 1.—La prensa de la noche, de la capital de la República, enjuicia los actos celebrados por Acción Popular, el pasado domingo, en Medina del Campo y Valencia.

«La Nación» cedió que en el acto de Mestalla se ha demostrado la unión y convivencia de las derechas.

«Informaciones», opina que ha sido un acto luminoso de la política española.

«Ya», dice que tanto el acto de Medina del Campo, como el de Valencia, brindan enseñanzas que merecen estudio y meditación.

«La Epoca», dice que si Gil Robles cree que los millares de reunidos son la mayoría del país está en un error y que si se sigue el camino emprendido por Acción Popular, fatalmente triunfarán las izquierdas.

«Heraldo de Madrid», dice que en ambos actos no se ha preconizado nada nuevo.

Centro Cultural del Ejército y la Armada CEUTA

Se invita a los señores socios de este Centro y sus familiares, a la sesión que por don Domingo Murtra, «El Mago del Billar», se ha de celebrar en esta Sociedad a las 19 horas del día 3 del actual.

Ceuta 1 de Julio 1939.

LA DIRECTIVA

Fábrica de Caramelos

Peladillas, Grageas y Anises

PROPIETARIO

Francisco Fernández Ruíz

CEPARROS, NOMBRE REGISTRADO

Avenida Pablo Iglesias, 22.—TETUAN.

Agente de ventas: S. MARTIN RODRIGUEZ

Avenida 14 de Abril.—Teléfono, 116.—Tetuán.

La condena de los revolucionarios de Turon

Es criterio del Gobierno que no haya mas ejecuciones

CAMBIOS	
Franco	48.40
Libras	36.15
Dólares	7.33
Liras	60.55
Marcos	295.00
Franco suizo	23.962
Belgas	123.50
Florines	49.80
Escudos	33.00
Peso argentino	0.00

La Benemérita hiere a un sospechoso

Madrid, 1.—La Guardia civil que presta servicio de vigilancia en la vía férrea, dió el alto a cuatro individuos que le infundieron sospechas.

Como los desconocidos no atendiesen el requerimiento de la Guardia civil, ésta hizo algunos disparos, hiriendo a uno de ellos, que fué detenido. Los demás se dieron a la fuga.

El herido fué trasladado a un centro benéfico donde se le practicó la primera cura.

Un incendio en la Casa de Campo

Madrid, 1.—En la Casa de Campo, sin que por el momento se conozcan las causas que lo motivaron, se produjo un incendio.

A sofocar el siniestro acudió un parque de bomberos que, al fin, consiguió dominarlo.

Ha quedado destruido un kilómetro de monte.

Banquete a los finalistas de la Copa de España

Madrid, 1.—La Federación Española de Fútbol obsequió hoy con un banquete a los finalistas de la Copa de España, Sevilla F. C. y el Sabadell.

Además de los directivos de la Federación y los componentes de los dos onces que contendrán el

domingo en Chamartín de la Rosa asistieron los representantes de la Federación madrileña de fútbol, Colegio de Arbitros, periodistas, etc.

Un congreso de Unión Republicana

Sevilla, 1.—El próximo domingo, día siete, se celebrará en esta ciudad un Congreso de Unión Republicana.

En el acto tomarán parte las más destacadas personalidades políticas de este partido, creyéndose que la animación será grande pues vendrán correligionarios de distintos puntos de la provincia.

Un homenaje a un gobernador

Murcia, 1.—Se ha celebrado un banquete en honor del gobernador civil de esta provincia.

Al final del cual se le hizo entrega de las insignias de la República que han sido costeadas por suscripción popular.

Varios oradores hicieron elogios de la personalidad y de la labor llevada a cabo por el gobernador de esta provincia.

Después habló el homenajeado que agradeció el acto celebrado en su honor y prometió poner todo su interés en beneficio de la provincia.

Tres personas muertas al desmenuarse un automóvil

Dresde, 1.—A consecuencia de un falso viraje, al tomar una curva, un automóvil cayó por un terraplen, quedando completamente destruido.

Las personas que acudieron en auxilio de los viajeros nada pudieron hacer por ellos, puesto que a consecuencia del accidente hallaron la muerte instantáneamente.

Madrid, 1.—A las ocho en punto de la noche abandonó su despacho de la Presidencia el jefe del Gobierno, señor Lerroxx, quien dió a los informadores de la Prensa que no tenía noticias que comunicarle.

Unicamente dió que entre las visitas que había recibido figuraba la de una comisión del Colegio de abogados de Madrid, a cuyo frente venían los señores Ortega y Gasset (don Eduardo) y Serrano Batañero quienes le entregaron unos pliegos con firmas en los que se piden los indultos de los condenados a muerte por los sucesos de Turon.

El señor Lerroxx, siguió diciendo que había expresado a los representantes del Colegio de abogados madrileño, que en su ánimo siempre había un lugar para la benevolencia.

Reiterándose al número de firmas dió que ascendía a 200,00 y que algunos pliegos habían sido traídos en bicicletas.

El jefe del Gobierno les hizo saber que teniendo en cuenta que no se había fusilado a los principales promotores de la revolución, era criterio unánime del Gobierno que no hubiera más ejecuciones.

Sin embargo agradeció el interés que se había exteriorizado al pedir este indulto.

Llegan a Madrid los ministros de Comunicaciones y Trabajo

Madrid, 1.—A las seis y media de esta tarde llegaron en un trimotor al aeródromo de Barajas los ministros de Comunicaciones y Trabajo, señores Lucía y Salomón, respectivamente que asistieron ayer al acto de Acción Popular en Mestalla.

En el aeródromo se hallaban esperando a los indicados ministros distintas personalidades y altos funcionarios de ambos departamentos.

La tranquilidad en Asturias es completa

Oviedo, 1.—El gobernador general de Asturias, señor Velarde, estuvo hoy conversando con los periodistas a quienes manifestó que el orden público es completo tanto en la capital como en la provincia.

Se refirió luego a la huelga de la construcción diciendo que ha mejorado tanto que puede decirse se halla resuelta.

En el resto de la provincia—

continuó diciendo—se trabaja en todas partes, incluso en las minas, salvo en algunas que no lo hacen los obreros porque las empresas están reorganizando las plantillas del personal.

A pesar de la tranquilidad—añadió el señor Velarde—mantengo las precauciones aunque las considero innecesarias pues por fortuna se ha impuesto la sensatez cosa que celebro pues en el caso contrario hubiera tenido que imponer con todo rigor el cumplimiento de la ley para mantener el orden público.

Terminó diciendo que podían darse por terminado los conflictos que se plantearon estos últimos días.

Un incendio destruye un campo

Gerona, 1.—En la mañana de hoy se declaró un incendio en un bosque del pueblo de Llorens de Mar, causando el siniestro pérdidas en los montes por valor de 116 pesetas.

La Guardia civil, seguidamente de informarse de lo ocurrido, comenzó a practicar pesquisas pues se cree que el incendio había sido intencionado.

Estas pesquisas dieron resultado fructífero, pues, algunas horas después fueron detenidos dos obreros que se dedicaban a la producción de carbón vegetal sobre los que recaen vehementes sospechas de que sean los autores del siniestro.

Hasta ahora no se sabe si ha sido intencionado o lo fué inopinadamente.

El capitán Iglesias prepara su expedición al Amazonas

Ferrol, 1.—Ha marchado hoy con dirección a la capital de la República el capitán señor Iglesias, jefe de la expedición al Amazonas, que se ha de llevar a cabo a bordo del «Artabro».

El señor Iglesias volverá a esta ciudad con el objeto de emprender el viaje para América, el día 12 de octubre, día en que se celebra la fiesta conmemorativa de la Raza.

Italia no quiere concesiones

Londres, 1.—El ministro inglés señor Eden, ha dicho en la Cámara de los Comunes que el Gobierno inglés ha ofrecido a Mussolini la concesión de Inglaterra a Abisinia de una franja de terreno que daría salida a Etiopía al mar a cambio de que este país hiciera concesiones económicas a Italia.

Esta proposición inglesa fué rechazada por el duce que creyó que no debía aceptarla.

Numerosas víctimas en El Madrid triunfa en Canarias

Calcuta, 1.—Ha ocurrido en una mina de carbón próxima a esta capital una explosión de grisú que ha causado numerosos heridos.

Inmediatamente de ocurrir la catástrofe se comenzaron los trabajos de salvamento por brigadas de obreros que lograron recoger a numerosos heridos.

Se calcula que el número de muertos asciende a veintidós y los heridos suman veinticinco.

Se desconocen hasta ahora las causas que motivaron la explosión.

Disposiciones oficiales

Madrid, 1.—La «Gaceta de Madrid» en su número de hoy dispone que la Dirección de Propiedades se haga cargo de las funciones correspondientes al Patronato administrador de bienes de los jesuitas.

Dispone, también, que durante el mes actual rijan los mismos precios que durante el de junio en la venta del plomo.

Se ha detenido a numerosos ladrones

Barcelona, 1.—En la Jefatura de Policía entregaron una nota a los periodistas, a cual dice que se ha detenido a los autores de numerosos actos contra la propiedad y la paz social, figurando entre ellos como principal director de la banda, Rafael Sanz Segundo.

El estado de guerra en Barcelona

Barcelona, 1.—Las fuerzas del Ejército prestan servicios en los centros oficiales por haberse declarado en esta capital y su provincia el estado de guerra.

La Casa de Correos y edicios de Telégrafos y Teléfonos son igualmente custodiados por fuerzas del Ejército.

El director general de la Compañía de Tranvías ha celebrado hoy una entrevista con el general de la división Sr. Sánchez Ocaña.

Un niño ahogado

Tarragona, 1.—En la playa de Torre Dembarra dos niños de la colonia escolar que se hallan pasando el verano en dicha playa fueron arrastrados por la corriente.

Uno de los niños pudo ser salvado, pero cuando se pudo recoger al otro, llamado Alfredo Ballester, había perecido por la inmersión.

Por el fomento de las sardanas

Tarragona, 1.—Se ha celebrado una asamblea de entidades económicas en que los reuñdos elogiaron la sardana, como canto popular, y acordaron trabajar activamente para su fomentación.

En la reunión existió la más completa armonía.

Las Palmas, 2.—Hoy se ha jugado un partido de fútbol entre el Victoria F. C. de esta capital y el Madrid F. C.

El match se desarrolló con mucha codicia por ambas partes, pero se impusieron los castellanos que lograron la victoria por cuatro tantos a cero de su contrario.

El numeroso público que presenció el encuentro salió muy satisfecho de la calidad de fútbol demostrado por los dos onces.

Rubio firma por el Valencia F. C.

Valencia, 1.—El Valencia F. C. ha recogido la firma del popular jugador Rubio, así como la de Melenchón.

También se espera llegue dentro de unos días a esta capital el defensa del Club Deportivo La Coruña, Moreno, que ha firmado la cartulina por el club levantino.

En Cádiz se celebrará una semana naval

Cádiz, 1.—El gobernador civil de esta capital, que se encuentra en Madrid, ha visitado hoy al ministro de Madrid, señor Royo Villanova, para pedirle en nombre de la ciudad gaditana que coincidiendo con las fiestas de agosto se celebre también la semana naval con asistencia de las unidades de la escuadra.

El señor Royo Villanova accedió a la petición de la primera autoridad civil de Cádiz, añadiendo que si sus ocupaciones se lo permiten en ese día asistirá él personalmente a dichas fiestas.

Una reunión del pleno de la comisión de Presupuestos

Madrid, 1.—Mañana, al mediodía, se reunirá en una de las secciones del Congreso el pleno de la comisión de Presupuestos para estudiar el proyecto de ley de restricciones que ha sido presentado por el ministro de Hacienda, señor Chapaprieta.

Ante el pleno ha de informar el señor Chapaprieta.

Cine de Verano

EMPRESA PALMA Y CIA.
Hoy Martes, desde las 8'15 a la 1.
(Sección continúa)

Programa gigante! Lo más sensacional que puede darse en un solo día. 2 cintas, dos.

EL GATO NEGRO

Inspirada en la novela «La casa de locos», de Edgar A. Poe. Terror, Emoción, Realismo.

Completará el programa la última proyección del drama del Oeste. LA VENGANZA DEL DESIERTO por Buck Jones.

Precios: Tribuna, 0'60 - Preferencia, 0'50 - Grada, 0'20

SOLO con la Cámara Fotográfica "BABY KODAK" conseguirá preciosas "fotos" sin necesidad de aprendizaje.

Su sencillez es tal, que responde de una manera maravillosa al fin para el cual fué creada por KODAK. Jamás se pensó en proporcionar con ella un negocio, sino en hacer nuevos aficionados a la fotografía.

La prueba elocuente del éxito obtenido con este nuevo aparato, es que en pocos días hemos vendido más 350 ejemplares. Su precio está al alcance de todas las fortunas, pues sólo cuesta:

PESETAS 12,90

Adquiera una de estas cámaras KODAK antes de que se agoten. Se la damos a prueba. Si no hace buenas fotos nos la puede devolver. Cuando le ofrezcan imitaciones piense en que el aparato "BABY KODAK"

NO es un juguete.

NO emplea carretes especiales

TIENE un valor intrínseco mayor de lo que usted paga

HACE fotografías del tamaño 4 x 6 y medio.

ES un producto de una marca mundialmente reconocida, y

SOBRE TODO es una verdadera Cámara fotografica

y no un artículo de quincalla.

DE VENTA EN:

CASAROS

Ceuta.
Tetuán.
Larache.

Lea V. «El Faro de Ceuta»

LABORATORIO ANALISIS CLINICOS

FARMACIA TRUJILLO

DIRECTOR DR. ENRIQUE JARQUE

EX INTERNO DEL LABORATORIO DE PEDIATRIA

DEL CLINICO DE SAN CARLOS DE MADRID

LIBERTAD, 26 (JUNTO AL BAR HISPANIA)

Reclutamiento para el ejército yanqui

Washington, 1.—La oficina de reclutamiento ha alistado ya 47.000 hombres que ingresarán en el ejército, 11.000 para la marina de guerra y 1.000 para la infantería de Marina.

Este aumento de fuerzas está basado en el programa de aumento de efectivos que ha sido autorizado últimamente por el Parlamento yanqui.

Inauguración de una glorietta con el nombre de Ofelia Nieto

Sevilla, 1.—Ayer por la tarde, se verificó en el Parque de María Luisa el acto de inaugurar la glorietta que el Ayuntamiento de esta capital dedica a la memoria de la eximia cantante Ofelia Nieto, la que tanto cariño sentía por la capital andaluza.

Al acto asistieron el alcalde de esta capital, señor Contreras, don Federico Sanchiz, varios ediles, y otras autoridades civiles y militares. También asistió al simpático acto numerosísimo público.

La glorietta estaba artísticamente adornada con plantas y flores y en la fuente principal destacan tres figuras alegóricas y sus asientos de azulejos.

El señor Contreras, alcalde de la ciudad, pronunció un vibrante discurso exaltador de la figura de la insigne cantante malograda.

Después el señor García Sanchiz pronunció una de sus ajenas charlas dedicada a la memoria de Ofelia Nieto.

Al acto asistió un familiar de la artista fallecida que agradeció el acto, pues el padre de la desaparecida artista no pudo asistir por hallarse enferma una de sus hijas.

Unos desconocidos hieren a dos transeúntes

Torrelavega, 1.—Comunican a esta población que en el pueblo de Suances unos desconocidos agredieron a Manuel Aranda y Prudencio Saez Aranda propinándole una fuerte paliza, sin que se sepan las causas que motivaron la agresión.

A consecuencia de los golpes recibidos ha fallecido en el hospital Manuel Aranda y Prudencio se encuentra muy grave.

La Guardia Civil realiza gestiones para dar con el paradero de los bárbaros desconocidos.

La clausura de las sesiones parlamentarias en Francia

París, 1.—En la Cámara de diputados el ministro Laval leyó el decreto de clausura de las sesiones parlamentarias hasta fines de octubre, después de haber dado seguridades de que el Gobierno preservará a las instituciones republicanas de cualquier ataque, pidiendo la colaboración de todos los partidos para la salvación de Francia.

LIBRERIA E. Menacho. Prensa extranjera. Biblioteca Circulante. Figurines. Libros de texto. Encargos rápidos. Camoens, 14. Telf. 365

HERNIADO

Seguir el Método C. A. BOER es asegurarse contra la estrangulación herniaria, provocada casi siempre por bragueros o procedimientos que, a pesar de su renombre, aplastan el intestino en lugar de retenerlo dentro del vientre. Consulte Vd. su médico y comprará que éste su caso. Al comprobar que su hernia se escapa por debajo del braguero que lleva piense que se expone usted al gravísimo accidente que es la estrangulación herniaria. Sin pérdida de tiempo, sin demora culpable, rectifique los cuidados que dá a su hernia y no olvide que contener totalmente, constantemente la hernia, el intestino dentro del abdomen, es, entre otras igualmente apreciadas, la calidad propia de los aparatos C. A. BOER que por su eficacia triunfan donde todos los sistemas han fracasado. Así lo han afirmado y pregonan miles de personas agradecidas en cartas como las que siguen:

Barcelona, 5 de junio de 1935. Sr. don C. A. BOER, Especialista Ortopédico. Muy Sr. mío: Por propia iniciativa y comprendiendo que estas letras pueden hacer un bien a los herniados, le dirijo la presente para agradecerle mi curación total de la hernia doble que desde hacía tiempo tenía; gracias a los aparatos C. A. BOER y a su Método de aplicación hace ya tres años que hago vida normal sin usar ningún aparato y sin haber notado ninguna anomalía a pesar del tiempo transcurrido y del trabajo pesado que he cumplido siempre sin interrupción. Con gusto le autorizo a publicar esta carta si con ello puedo favorecer a los que sufren la hernia. Le saluda su afmo s., Ramón Martín, Avenida de Icaria, número 187, 2.º, 4.º.—Barcelona.

Eibar, 12 de abril de 1935. Sr. D. C. A. BOER, Ortopédico, Pelayo, 38, Barcelona. Muy Sr. mío: Le doy las más expresivas gracias por haberme curado con sus insuperables aparatos, de la hernia que durante largo tiempo padecía. Dios quiera tenga usted muchos años de vida para que trabaje usted en bien de la humanidad. Le autorizo para que publique mi curación en sus folletos de propaganda. Le saluda su atto. s. s. q. e. s. m. Alvaro Méndez, calle Víctor Sarraguet, número 1, en EIBAR (Guipuzcoa) Si cansado de sufrir anhela Vd. su bienestar, cuide su HERNIA racionalmente. Adopte sin demora el Método C. A. BOER que ofrece al HERNIADO más exigente por grande que sea su HERNIA y cualquier esfuerzo que haga en todas las posiciones que necesite adoptar la máxima seguridad. Visite con toda confianza al afamado ortopédico en:

- Larache, jueves 4 julio: Hotel España. Tánger, viernes 5 julio: Hotel Bristol. Tetuán, sábado 6 julio: Hotel Regina. CEUTA, domingo 7 julio: HOTEL MAJESTIC. Gibraltar, lunes 8 julio: Hotel Continental. Ronda, martes 9 julio: Hotel Polo. Málaga, miércoles 10 julio: Hotel Bristol.

C. A. BOER, Especialista Herniario de París.—Pelayo, 60.—BARCELONA.

Señoras Lea el viernes nuestra amplia información cinematográfica. ADOLFO TORRES PRESENTA SUS «MODELOS» DE TEMPORADA. Se confeccionan por figurín y se hacen toda clase de tinte y reforma. Sucursal Hotel Alhambra PRECIOS ECONOMICOS

SALON APOLO EMPRESA SALA

Sensacional programa en perfecto español «Metro», presenta la interesantísima comedia de gran mundo titulada,

REUNION

Originalísimo asunto que presenta de forma maestra las intrigas de la nobleza para restaurar en el trono a un príncipe maniático excéntrico, cuyo papel interpreta magistralmente el formidable actor John Barrymore con Diana Wynyard'

Frang Morgan, Una Melker. Una producción llena de originales escenas y de situaciones cómicas perfectamente dialogada en español.

BUTACA 1'00 - GENERAL 0'20

Al cerrar

(Conferencia extractada)

Madrid, 2, 3,40, (Urgente) Shanghai.—En una fábrica de juguetes se produjo una formidable explosión, resultando quince muertos y 75 heridos.

Moscou.—Condenadose a muerte a seis personas, acusadas de haber asesinado a dos

corresponsales locales, en Ural. Abisinia, declarado que tiene en filas 350.000 hombres.

ENFERMEDADES RESPIRATORIAS DR. SALVADOR ALMANSA DIRECTOR POR OPOSICIÓN DEL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO CENTRAL DEL ESTADO MÉDICO DE SANIDAD NACIONAL SAGASTA, 2. DE 4 A 7. MÁLAGA

AUTOMOVILES CADIZ, ALGECIRAS, LA LINEA Y PUNTOS INTERMEDIOS MAGNIFICAS CARRETERAS UJOSOS OMNIBUS

Salida de Algeciras a las 13'45. Llegada a Cádiz: a las 17'40 LA LINEA CADIZ ALGECIRAS Pl. La Iglesia, T. 104. Isaac Peral, 31. T. 1763. M. Maring, T. 137. Venta de billetes en Tánger: Agencia Wagons Lits Cook, Boulevard Pasteur, 26. Caseta del Muelle.—Agencia The Britis State, Boulevard Pasteur, 23.—Enlaza en San Fernando con el expreso Cádiz-Sevilla, con los omnibus a Puerto de Santa María y Sanlúcar. AUTOCARS PARA EXCURSIONES EMPRESA «TRANSPORTES GENERALES» En los correos de Ceuta a Algeciras, pueden adquirirse billetes para esta Empresa en los mismos barcos, a nuestros agentes especiales.

Lotería Nacional

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Table with columns for 'PREMIOS MAYORES', 'POBLACIONES', and various prize categories (e.g., 100.000, 50.000, etc.) listing winning numbers and their corresponding population locations.

"EL FARO DE CEUTA" EN TETUAN

Redacción y Administración: Calle del Cardenal Cisneros, núm. 24.

Martes 2 de Julio de 1935

En la Alta Comisaría

DESPACHOS

Con S. E. el Alto Comisario despacharon en la mañana de ayer el Interventor señor Limiñana, como subdelegado de asuntos indígenas, y el secretario general de la Alta Comisaría, don Manuel de la Plaza y Navarro.

AUDIENCIAS

El señor Rico Avello recibió después las siguientes visitas:

Don Andres Hurtado; abogado de Larache.

Don José Ballester Bañón, funcionario de Aduanas.

Don Felix Pastor, médico.

Don Bonifacio López Pastur, industrial de Ceuta.

Don Nemat Allah Dahdah, intérprete.

Don Deogracias Santos, corresponsal en Tetuán de «Heraldo de Marruecos» de Larache.

Ecos de Sociedad

Después de permanecer una corta temporada en Tetuán, mañana marcha a Madrid, donde reside, el distinguido musulmán Sid Mohamed Ben El Mehdi Ben Ismail, hermano de S. A. I. el Jalifa de la Zona española de Marruecos.

Tras brillantes ejercicios ha aprobado el primer año de piano en el Conservatorio de Música de Tetuán, la monísima niña Teresita del Marmol, hija mayor del acreditado industrial de la localidad, don Luis del Marmol, nuestro estimado amigo.

Café marca "Las Campanas"

El mejor de todos.

Tuete diario.

Almacenes M. GARRION. O'Donnell, 8

El asesinato de un kaid prestigioso

Los asesinos fueron fusilados ayer

El pasado viernes, día 21, cuando de su cortijo se dirigía a su poblado, fué inesperadamente agredido el Kaid Sid Mohammed Ben Mohammed Xarxux (a) Buhiani, Kaid de las cabilas de Beni Selmán, Beni Siat y Beni Seyyel.

Al pasar por el lugar conocido por Ain Tusermanets (proximidades del poblado de Beni Fetch, de la cabila de Beni Selmán), yendo acompañado de cuatro personas más, se le hicieron cuatro disparos—con fusil sistema Grass—uno de los cuales le alcanzó y le causó la muerte.

La rápida salida del Interventor Regional de 1.ª, comandante señor Galera,—que acompañado de los interventores señores Faura, Martos y Serrano—se trasladó inmediatamente al lugar del suceso; las gestiones que practicaron y la eficaz, leal e incansable colaboración de las autoridades indígenas de la región de Gomara, dieron por resultado que, al día siguiente fuera detenido uno de los autores, El Aiach ben Moitar Berrobo, del poblado de Maten (Ajmás alto), y que el domingo se detuviera al otro, Abdeselam ben Mohamed Berrobo, de Beni Bohlú (Beni Selmán). El Aiabhi en tiempos de la rebeldía había perpetrado catorce asesinatos.

Ante el nuevo Kaid de la cabila, Sid Saddik Ben Saddik Et-Tagui (Jalifa del Kaid asesinado, y persona de gran sagacidad; enérgico y de lealtad probada), se declararon los detenidos autores del asesinato explicando el proceso del crimen en los siguientes términos: presos

en la prisión de Uad Lau—hace dos años—por delito común, unieron y concitaron la idea de asesinar al Kaid Buhiani. Desechadas diversas y sucesivas ocasiones, en la noche del jueves último, El Aiachi, provisto de un fusil—que declara poseían de la rebeldía, escondido en el monte, primero, y posteriormente oculto en su casa—se encaminó al domicilio de Abdeselam y, juntos, se apostaron para ejecutar la agresión—conocedores como eran de los propósitos del Kaid de emprender el regreso a su casa en las primeras horas de la mañana del lunes.

Instalados en dos puestos de espera, ocultos en el monte—El Aiachi con el citado fusil y Abdeselam provisto de un hacha—esperaron el paso de la víctima que, al ser avistado, fué agredido en primer lugar con un disparo y, caído el Kaid, hizo otros tres, que hirieron a uno de sus acompañantes, y mataron dos de los mulos que llevaban. Inmediatamente huyeron.

El Aiachi regresó a su casa en donde fué detenido. Abdeselam, cuando abandonaba la Región, fué detenido en Xauen por el Xej del Habtien (Ajmás alto).

El arma con que se llevó a cabo la agresión, fué recogida en casa del Aiachi. Se trata de un fúsi Graas; y con el se encontraron 102 cartuchos del mismo sistema.

Recogidas por «Adul» las declaraciones prestadas, el Kaid dictó sentencia condenando a muerte a los asesinos. Elevada a S. E. el Gran Visir la aprobó; y una vez

que S. E. el Alto Comisario fué autorizado por el Gobierno de la Nación protectora, dió su conformidad y en 28 del actual se expidió el correspondiente Dahir de S. A. I. el Jalifa, dando aprobación al fallo y ordenando proceder de acuerdo con el mismo. El Dahir en la misma fecha, fué promulgado por S. E. el Alto Comisario, ordenando su ejecución.

A las 12:20 horas de ayer, en las inmediaciones del lugar en que se celebra el Zoco del Had (kábila de Beni Siat); a la vista de los numerosos concurrentes al mismo, y por un pelotón de askaris de la Mehal-la de Gomara número 4, mandados por un Kaid, han sido fusilados.

Los cadáveres han sido entregados a sus familiares.

La muerte del Buhiani—sólido prestigio en la región de Gomara por su valor, historia guerrera, entereza y dotes de mando—añadida a uno de nuestros más eficaces y leales colaboradores.

Al conocer en la Región la noticia de su asesinato, acudieron de los poblados, en hileras interminables, todos sus habitantes. Y el acto de darle sepultura fué una demostración espontánea del cariño que se le tenía y del sentimiento que su muerte causaba.

Jefatura de Seguridad

TETUAN

Al Ilustrísimo señor Interventor Local se cursó la denuncia presentada por Sel-lam Ben Hassan Metui, porque en ocasión de hallarse trabajando en una de las calles del ensanche, dejó sobre la acera su chaqueta, notando después su desaparición, conteniendo en sus bolsillos la documentación personal y tres duros hassanis. Se practican gestiones para la averiguación del autor o autores del hecho y rescate de lo sustraído.

Fueron pasados a presencia del señor Bajá, Abd-el-káder Ben Hach Iarbi Buké y Ahmed Ben Ismael Tetuaní, por haber intentado el segundo maltratar de obra a una hermana del primero, de la cual es esposo.

Asimismo fueron puestos a disposición del señor Bajá, Hamed Ben Mohamed Agfut y Tahara Ben Hamed Ledri, por haber promovido escándalo en la vía pública.

ALCAZAR

Fué puesto a disposición del señor Bajá, Kasen Ben Rbderrahmán Abbu como presunto autor de la sustracción de prendas y efectos a Aiachi Benzit Hach Al-lal Sibari, no habiendo sido recuperado lo sustraído.

VILLA NADOR

Fué denunciado al Ilustrísimo señor Interventor Regional, Abdeslam Ben Haxmi Afal-lal, por maltratar de obra produciéndoles lesiones leves a Dris Ben Moija Ben Al-lal Agarbi.

RIO MARTIN

Fué puesto a disposición del Jalifa del Bajá, Hamido Ben Mohamed Selani (a) Galafate, como supuesto autor de la sustracción de 50 pesetas, a un tal Al-lal (es sordo) y otras 50 a Jacobo Attias.

BAR CORREO

de Manuel Oliva

Buen vino, abundantes tapas, excelente café. - Los Jueves y Domingos CALLOS. - Servicio a domicilio

Cardenal Cisneros. Teléfono, 215 TETUAN

Se alquilan habitaciones amuebladas

El Colegio de Ntra. Sra. del Pilar celebra su vigésimo aniversario

Con motivo de cumplirse el vigésimo aniversario de la fundación de esta plaza del Colegio de Nuestra Señora del Pilar (Marianistas) ha editado la dirección del mismo unos interesantísimos folletos en la que de forma amena y concisa se ennumera las vicisitudes porque ha atravesado el mismo, desde los primeros pasos en Tetuán de esta gran obra a cargo del R. P. Abdon Pereda, allá por los años de 1915 hasta la fecha en que aquella obra en el período culminante de su desarrollo va alcanzando su máxima plenitud bajo la dirección del culto profesor don Angel Chomon Vallejo, quien en el período de su gestión (1933 al día) ha logrado sumar al colegio las mayores simpatías y amplia confianza en las cerca de cuatrocientas familias que tienen a sus hijos en las aulas del mismo.

Al reseñar las aspiraciones del actual director, expresa que sola una tiene; la de llevar cuanto antes a la práctica la construcción de un colegio de nueva planta según las exigencias de la moderna pedagogía y con la amplitud suficiente para dar cabida a cuantos niños hoy se ven forzados a rechazar por falta de local.

Esta aspiración, éste deseo, se verá convertido en realidad, pues las obras del nuevo edificio van a comenzar muy en breve. Si emplazamiento, en la proyectada Ciudad Jardín, frente a la plazuela formada por la unión de la carretera de Circunvalación y el Paseo de las Palmeras es verdaderamente envidiable, reuniendo las mejores condiciones para que los alumnos a la par que cultivan y desarrollan su inteligencia, fortalezcan su ser físico, al aire libre con gimnasia y toda clase de deportes.

En su vigésimo aniversario dedican una mirada cariñosa, saludo sincero y de entusiasta felicitación a los dos mil alumnos, de las tres razas, moros, hebreos y españoles, que han desfilado por las aulas del colegio recibiendo educación e instrucción apropiadas a sus necesidades y a sus aspiraciones, logrando con ellas abrirse paso en la vida.

Rebiban la nuestra más sincera y que el colegio de los Marianistas como vulgarmente es conocido en nuestra ciudad, al comenzar su próxima etapa en el nuevo edificio, dotado de los mayores adelantos al servicio de la ciencia, alcance los triunfos a que es acreedor.

Meal-la Jalifiana de Tetuán número 1

ANUNCIO

Necesitando este Cuerpo adquirir las prendas que se citan a continuación, se pone en conocimiento de los industriales que deseen tomar parte en el concurso que se celebrará en el despacho del jefe de esta Mehal-la a las 12 horas del próximo día 15 de julio, siendo de cuenta de los adjudicatarios el importe del presente anuncio.

PRENDAS QUE SE CITAN

114 jerseys de tropa al precio máximo de 7'00 pesetas uno; 300 chilabas de paño para tropa al precio máximo de 32'50 pesetas una; 150 mantas de tropa al precio máximo de 23'00 pesetas una.

Tetuán, 29 de junio de 1935. El capitán pagador, Isaac Martín Vara.—Rubricado. V.º B.º

El cap. jefe instructor actual, Fernando G. Valiño.—Rubricado. (6)

SE TRASPASA

AMPLIO LOCAL EN SITIO MUY CENTRICO

Razón, en la Delegación de este periódico, Cardenal Cisneros número 24.

Junta general del Athletic Club de Tetuán

El día 29 a las 7:30 se celebró en el Teatro Nacional, la junta general para dar cuenta de la temporada deportiva, estado económico de la Sociedad. Dar cuenta de los proyectos para la próxima temporada futbolística.

Leída el acta de la junta anterior, fué aprobada por unanimidad, pasando a continuación el vicepresidente a dar cuenta de los resultados deportivos de la pasada temporada y que arrojan el siguiente saldo: El Athletic fué fundado en el mes de Enero de 1934 jugando ese año en segunda categoría, ganó dicha competición, pasando a primera categoría, por acuerdo de la última Asamblea. Este año jugó por primera vez el campeonato regional jugando 13 partidos, ganando 5, empatando 3 y perdiendo 5.

No obstante la reducción que se hace este año, según el acuerdo de la pasada Asamblea quedó clasificado dentro de la primera categoría.

Una vez finalizado el Campeonato y reorganizado el equipo, con vistas a la competición de la Copa de S. A. I. el Jalifa, se han jugado 20 partidos amistosos, ganando 13, empatando 2 perdiendo 5. Desde su fundación tiene goles a favor 131, en contra 98. Habiendo sido el único equipo que consiguió derrotar al Murcia por 3-0, en su excursión por Marruecos.

Aprobada la Memoria deportiva de la pasada temporada, se leyó la memoria del Contador, en que fué aprobada, resultando el aumento del número de socios, que es en la actualidad de 400.

Por la directiva se propuso y fué aceptado el nombramiento de una Comisión Gestora, con amplias atribuciones para dirigir el Club, reformar el reglamento y adquirir nuevos jugadores y fueron designados por aclamación los siguientes señores:

Presidente.—Don Eduardo de Lomo Godoy.
Vice.—D. Jose Larrucea.
Secretario.—D. Luis Lomo.
Vice.—D. M. Requena.
Tesorero.—D. Jesus Taboada.
Contador.—D. Francisco Fernandez.

Vocales — Primero: D. Pedro Bernardi.

Segundo: Señor Arche.
Tercero: Señor Viedma.
Cuarto: Señor Urrutia.

Y se acordó por unanimidad la imposición de una cuota extraordinaria para poder atender a gastos urgentes y donativos en parte de los señores socios y directivos.

Tratándose y haciendo mención del artículo publicado en la «Gaceta de Africa» para llevar a cabo las mejores relaciones entre los Clubs de la localidad y la Zona.

Acordándose celebrar la próxima reunión en los primeros días de Septiembre próximo.

En la suscripción abierta por la Directiva, se recaudaron en la misma Asamblea mas de dos mil pesetas, que servirán de base para traer nuevos refuerzos y con seguir un equipo potente y digno de la atención despertada por la Prensa y entusiastas al deporte

A Uad Lau

Con objeto de visitar las nuevas instalaciones de la Penitenciaría Indígena de Uad Lau, ayer mañana marcharon para dicho poblado el Delegado de Asuntos Indígenas, don Fernando Capaz, el Delegado accidental de Hacienda, don Agustín Achutegui, y el jefe de Construcciones civiles de la Zona, don José de Larrucea.

Una vez cumplido el objetivo de su visita, las expresadas autoridades regresaron a la capital del Protectorado.

De interés para los automovilistas

Convenientemente ampliados y modernizados han quedado abiertos al público, los talleres OMNIA, (antes Talleres Ford) efectuando toda clase de reparaciones y servicios a los automóviles de todas marcas.

Sección especial para rectificación de cilindros, válvulas y cigüeñales

Personal competente especializado y provisto de herramienta y maquinaria con arreglo a los últimos adelantos de la mecánica moderna.

Estación de lavado y engrase a presión

Precios vigentes:

LAVADO	Ptas. 5,00
Engrase a presión	" 5,50
Petroleado y limpieza de chasis a presión con gas-oil	" 5,00,-
Id. Id. Id. del motor	" 2,50
SERVICIO COMPLETO	" 15,-

"GARAGE OMNIA"

El más importante de la Zona

Calle Consul Zugasti.—TETUAN. (Frente al Cuartel de Artillería).

En la Sociedad España

A las 18 horas 30 minutos del próximo pasado domingo, en el muy renombrado salón de baile de la Sociedad de España tuvo lugar un animado y muy concurrido asalto, que se prolongó hasta las 22 horas todos del mismo.

Acto seguido a las 22:30 horas, dió continuación a un baile al que asistieron numerosas personas, que concurrieron al asalto ya mencionado.

Entre las numerosas personas que al mismo asistieron se destacaron muchas bonitas y muy simpáticas señoritas que a continuación se detallan, lamentando infinitamente el no recordar el nombre de todas las que se hallaban en dichos actos, por lo que esperamos nos dispensen.

Entre las que recordamos estaban las preciosas señoritas.

Andrea García, Matilde Martín; Eloisa Garcerán, Angelita Jiménez, Paquita Vega; Lola Pérez, María Peinado, Teresa Roda, Rosario Rodríguez, Milagrita Cano, Carmencita Caña Bate, Anita Ramo Rodríguez, Lolita Rodríguez, Conchita Sánchez, Pepita Gutiérrez, Vitoria Jiménez, Antonia García, Rafaela Delgado.

Se convino que para el próximo venidero domingo en el mismo Centro se celebrará un gran asalto a las 18 horas y a las 22 horas 30 minutos una gran velada teatral en el Teatro Nacional, calle de Luneta.

La obra se titula «La Forastera» original de don Antonio Torres esperando que sean muy animados ciertos momentos y que sean a satisfacción de los concurrentes.

!!! CALZADOS BATA !!!

Próxima apertura
NICOLAS SALMERON
TETUAN

Asalto en la Unión Mercantil

También se inició en los salones del Círculo de la Unión Mercantil un baile que resultó animadísimo y se prolongó hasta las 20:30 horas.

Asistieron muchas y muy guapas señoritas. Entre las muchas caras bonitas que allí se congregaron recordamos a Pepita García, Antonia Gutiérrez, Isabel Pérez Guzmán, Rosario Puerto, Pepita Gutiérrez, Manolita García, Paquita García, Adelina López, Isabelita López, Blanquita García, Raquel Martínez, Rafaela Delgado.

Sucesos en la Zona

RIÑA ENTRE MOROS

Informa el interventor de Guelala que en el poblado de Iskayen B. Buifru se originó una reyerta entre varios indígenas, en la que resultaron dos indígenas graves y otros dos leves. De las referencias resulta que la reyerta fué motivada por unas mujeres al discutir si procedía o no haber cortado unas ramas de unas chumberas que sobresalían en un camino, para poder dar paso a las caballerías cargadas de redes con paja, interviniendo después los hombres y generalizándose la lucha.

Los heridos son: Fátima Mohamed Embarka, Mimun Mohamed Haddu, este con herida en el costado y que como la indígena Fátima, lo son de pronóstico grave; Ali Mohamedi Duduh con heridas menos importantes y Mimun Mohamed, Mohamed Moh Amar y Ahmed Moh Amar, con heridas de carácter leve.

En el asunto interviene el kaid y por la información se instruye la oportuna información.

ATAQUE EPILEPTICO

Da cuenta el interventor de Beni Buyahi, de haber sido hallado en el Yebel Sam-mar de dicha kabila el cadáver de un indígena de Ijojen (Ulal Ali), apodado El Metalzi, el cual desapareció de su aduar hace dos días, teniendo perturbadas sus facultades mentales.

Se supone haya muerto de un ataque epiléptico.

Se instruye información e interviene el kaid.

OTRA RIÑA

Por cuestiones de terreno, riñeron los indígenas Chaibabderman (a) Uiyoy y Hach Al-Jal El Hach Duduh, ambos de Tensam n, produciéndose mutuamente lesiones leves, siendo asistidos en el consultorio de la Intervención.

Se instruye información e interviene el kaid.

café marca

«Las Campanas»

M. Carrión - TETUAN - O'Donnell

Delegación de Asuntos Indígenas

Recaudaciones. — Por Zocos, 4.676,75; por multas, 20,00; por compra-venta de ganado, 7,00; por mataderos, 21,50; por tarjetas de identidad, 291,00; por pasaportes, 27,00. Total 5.036,25 pesetas.

Servicios médicos. — Se prestaron 943 asistencias mdicas.

Servicios Veterinarios. — Se prestaron 6 asistencias, se efectuaron 1.175 vacunaciones anticarbuncos en reses menores y fueron sacrificadas 21 reses mayores y 78 reses menores.

El trágico vuelco de Khemisset

Ocho heridos graves y catorce personas carbonizadas. Una mujer y dos criaturas calcinadas. Gritos de dolor y de espanto. En el Hospital de Khemisset

Un terrible accidente automovilístico acaba de producirse en las cercanías de Khemisset. Una camioneta se ha incendiado. Se habla de una veintena de muertos. En Khemisset, al conocer la noticia, el director de la agencia de transportes, se trasladó al lugar del suceso.

El señor Thomay nos ha relatado el terrible espectáculo de que acaba de ser testigo.

EL OBSTACULO

El autocar conduciendo una veintena de pasajeros acababa de atravesar Khemisset y se encontraba a unos veinte kilómetros de esta población. Serían las ocho y media de la noche. De pronto, un bulto pasó ante la luz de los faros que iluminaban la carretera. ¡Una vaca!

Una vaca que iba a ser la causa de un terrible accidente. El choque parecía inevitable. Aun así, el chofer quiso salvar el caballo. Frenó.

Entonces, el autocar dio vuelta sobre la parte derecha del camino y el vehículo se convirtió en una hoguera que era el único resplandor vivo en la noche.

GRITOS DE DOLOR

Sonaron gritos de horror y de sufrimiento.

Los hombres ardían en aquel incendio espantoso.

El chofer, gravemente herido en el pie, tuvo la suficiente presencia de ánimo y el valor suficiente para sobreponerse a los sufrimientos y cumplir con su deber.

Arrastrándose llegó a la cuneta, de la que cogió un grueso adoquín y con la energía que le prestaba la desesperación se puso a golpear en los cristales del autocar con objeto de romperlos y salvar a los desgraciados que se quemaban vivos y gemían de espanto y de dolor.

Na transcurrió mucho tiempo sin que llegaran socorros.

Se contó a los que allí estaban. Eran ocho y todos estaban heridos gravemente.

Faltaban, pues, doce o trece pasajeros.

¿Habrían encontrado la posibilidad de huir a través del campo o habrían perecido carbonizados en el accidente?

Nadie, por el momento, podía responder a esta pregunta.

SOCORRO A LOS HERIDOS

Lo más importante, en aquellos instantes, era prestar el debido socorro a los heridos.

A algunos se les oía gemir. Otros, parecían haber perdido la vida.

Todos fueron transportados, con la natural urgencia, al hospital de Khemisset. El médico de Tiffet realizó las primeras curas.

¿Qué más podían hacer por aquellas pobres gentes que en su mayoría sufrían quemaduras gravísimas.

En el dormitorio del Hospital Indígena no se veían más que formas tendidas. Algunos de los heridos parecía que no podrían resistir hasta el alba, a sus sufrimientos.

En la sala reinaba una penumbra borrosa y un olor acre se apoderaba de las gargantas.

LOS DESAPARECIDOS

Si Es mejor llamarles «desaparecidos».

Este término deja todavía resquicio de esperanza. Tal vez alguno haya podido escapar del automóvil incendiado.

Se encontraban, entre los viajeros, tres askaris. Uno de éstos viajaba con su mujer y con dos criaturas pequeñas. Estremeció de angustia el pensar que la mujer y sus hijitos hayan perecido en la catástrofe. La presencia de criaturas en accidentes de esta especie, hace las tragedias más emocionantes y más conmovedoras.

Viajaban, también, en el autocar el gahih del Caid de Salé y dos adules de la misma villa.

¿Y los otros?

¿Quiénes eran los otros?

Y sobre todo ¿dónde se encontraban?

ENCUESTAS

Hemos visitado al director de la Compañía de Transportes a la que pertenece la camioneta incendiada que, como queda dicho, se trasladó al lugar del suceso apenas tuvo conocimiento de los hechos.

M. Thomay, visiblemente emocionado por este trágico accidente, dice que la causa de esta catástrofe estriba en que los animales circulan libremente por los caminos públicos, sobre todo las vacas.

Estas bestias no son vigiladas por los pastores que ni siquiera se ocupan de ellas.

La cifra de los accidentes en las carreteras de Marruecos debidos a la libertad en que circulan los animales, es demasiado importante, para que no sean tomados en consideración, y no se procure buscar un remedio a este estado de cosas.

Otro de los inconvenientes consiste en las ramas mal cortadas de

los árboles que se arrastran hasta cerca del suelo y quitan visibilidad a los automovilistas.

CUERPOS CALCINADOS

A última hora nos comunican que el autocar ardía aún a la una de la madrugada. En su interior se distinguen huesos y cráneos calcinados.

El interventor civil de Zenmus y las autoridades europeas e indígenas se presentaron en el lugar del suceso.

Los gendarmes prosiguen su encuesta y buscan al propietario de la vaca.

Se nos ha dicho que los tres askaris procedían de Tiznit y que las criaturas, hijas de uno de ellos, que perecieron, probablemente, en la catástrofe eran un muchacho y una muchacha.

De la pesada camioneta de siete toneladas no queda más que la armadura que, como decimos, a la una de la mañana continuaba ardiendo.

Al derramarse la gasolina en el momento de producirse la catástrofe se formaron varias hogueras alrededor del coche.

Al resplandor del incendio, se distingue cerca del autocar un cuerpo entero quemado por las llamas. El espectáculo es terrible. Hay mucha gente alrededor del vehículo.

Nada se ha podido hacer más de lo que se ha hecho.

Anunciar en «EL FARO»,
Diario de la mañana

Belleza

Duración

Comodidad

GOODYEAR

DISTRIBUIDOR PARA MARRUECOS:
José Parres Puig
TETUAN, REPUBLICA 15. TANGER: BOULEVARD PASTEUR

Cervecería Mahou

Gran depósito de Cerveza
MAHOU de Madrid

Vinos Vergara de Jerez

Gran sidra PUMAR de Gijón
(LO MEJOR QUE SE BEBE)

Angel Pérez Serrano y C.^a

Nicolás Salmerón, 8.-Tetuán

EL LOCAL PREDILECTO DEL PUBLICO



Sí desea prolongar la primavera de su vida, recuerde que lo conseguirá merendando con el exquisito y delicioso

Chocolate Maruja

(Almendra, Leche y Vainilla)

La marca predilecta del público.

Fabricante: Constantino López

Información Local

LAS JORNADAS ARTISTICAS

Otra actuación magnífica de Saenz-Ferrer

En el espacioso salón del Casino Africano tuvo lugar en la noche del domingo, a las diez y media de la noche, como había sido anunciado, el recital de bandurria que había de interpretar el notabilísimo concertista, señor Saenz-Ferrer, acompañado al piano por el joven artista don Miguel Dochado.

La sala se hallaba muy concurrida por un selecto auditorio en el que se encontraban nuestras primeras autoridades, señores Aréchaga Iza, y Víctori, delegado gubernativo y alcalde de la ciudad, respectivamente.

El escogido programa que fué interpretado magistralmente por el señor Saenz-Ferrer, volviendo a poner de relieve una vez más su exquisita sensibilidad artística y su habilidad con su instrumento hizo que al finalizar cada una de sus ejecuciones de las obras anunciadas en el programa, fuesen coronadas con cálidos aplausos.

Los aplausos fueron también prodigados al señor Dochado que acompañó con singular maestría al señor Saenz Ferrer.

La ejecución de este recital, como los celebrados anteriormente en el Centro de Hijos de Ceuta y en la Emisora de Radio local, ha sido un éxito mas y merecidísimo del señor Saenz-Ferrer, que ha de sumar a los ya obtenidos en otras ciudades españolas y del Extranjero.

Nos vamos a desviar un poco de nuestra resumida información del acto artístico celebrado en el Casino Africano para decir, que si la magnífica iniciativa del Centro de Hijos de Ceuta de presentar en sus salones a tan eminentes artistas que ha sido recogida solícitamente por el Casino Africano, la continuasen otros casinos, sus asociados podrían extasiarse escuchando la artística labor del señor Saenz-Ferrer y además, como consecuencia, contaríamos con poder sentir otros recitales más de tanto valor, máxime, cuando en nuestra ciudad no suelen aparecer con mucha frecuencia estas manifestaciones de arte.

Para terminar, hemos de decir, que los concurrentes al recital celebrado en el Casino Africano salieron hondamente impresionados por la intervención del señor Saenz Ferrer para el que dedicaban las mas halagadoras palabras, como así, para el joven pianista señor Dochado. Felicitamos sinceramente a la directiva del indicado Casino por la feliz idea de presentar en sus salones a tan destacados artistas.

SUCESOS

INTENTO DE SUICIDIO

Sebastian Palma Navarta de 38 años de edad, natural de Vélez Málaga y domiciliado en el Recinto sur, es por lo que se vé un hombre que se encuentra desesperado de la vida, pero que al mismo tiempo, y quizás por esta causa se dedica a ser fiel devoto del Dios Baco, por eso este suceso que reseñamos, tiene algo de trágico.

Es el caso que ayer, este hombre trató de suicidarse según denuncia de los guardias Juan Mellina y José Porcel, pero para llevar a cabo su fatal propósito no encontró más medio, que coger una buena botella y una mala navaja.

Con la primera pasó unos ratos amargos de náuseas y mareos y con la segunda se dió un corte en una muñeca, que no debió ser muy profundo, cuando al ser asistido de esta herida su estado se calificó de leve.

Sin la menor de las dudas el pobre Palma, recordó la muerte de algunos hombres históricos y de manera parecida quiso pasar a mejor vida, pero el hombre se equivocó. Le hizo falta una mejor navaja y una menor borrachera.

Nos alegra la equivocación; pues no tenemos el ánimo para disgustos.

Señoras...

CABALLEROS

En la SASTRERIA

ABUELO

se acaban de recibir los nuevos genero para verano

No encargar vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA

Abuelo

REGALO de HADAS

Precioso estuche, de seda, lujosamente presentado, conteniendo 15 clases semillas, violetas, claveles, pensamientos, cinerarias, y otras de delicado aroma y hermoso colorido, de los vergeles andaluces. Sólo CINCO PESETAS a reembolso. Pedidos a ANDALUZAS. Raimundo Fernández, 10.—Madrid.

En la Plaza de Toros

El festival del domingo

La comisión organizadora de los festejos de la Marina, dió por terminados estos, con un bonito y entretenido festival que bien pudiéramos llamar deportivo-taurino, aun que esto último—diez minutos de carrera de cintas en bicicleta—no resultare tan entretenido como la comisión esperaba, debido a los pocos «ases» del pedal que tomaron parte en él.

No diremos lo mismo de la parte taurina. Esta a cargo de los «ases» coletudos «El Gran Francisco» y «Don Jaime» resultó apoteósica. Ambos émulos de Cúchares, consiguieron un ruidoso y «descacharrante» éxito. Pusieron tal empeño en quedar mejor, que al final la comisión encargada de adjudicar la medalla, se vió en gran apuro, pues eran los méritos de ambos coletudos tan iguales, que el decidirse por uno, era cometer una verdadera injusticia con el otro. Después de un rato de deliberar, saltan al redondel los señores Rodríguez y Molina, acompañados por los dos «amos rivales». Se acuerda que la medalla se la jueguen ambos a cara y cruz. El público, que estaba muy dividido, protesta. Unos dicen que se la den a Don Francisco y otros a Don Jaime. Por fin, se decide a que por aclamación se la entreguen a Don Jaime, y en medio de la protesta de los partidarios de Don Francisco, el señor Molina hace entrega a Don Jaime de la medalla.

A la hora anunciada y abriendo marcha la nuba de Regulares, hacen el paseo en tres magníficos coches las señoritas que han obtenido premios en las pasadas fiestas de la Marina, así como los jóvenes ciclistas que han de tomar parte en las carreras de cintas. El público aplaudió largamente a las simpáticas señoritas que ocupaban los coches.

Acto seguido, dió comienzo la carrera ciclista y reparto de premios a los corredores.

Terminada esta primera parte y en medio de una ovación cerrada, hacen la «carrera»—aquello no era paseo—«El Gran Francisco» y «Don Jaime», acompañados por sus correspondientes cuadrillas.

Cambiada la seda por el percal —¿no se dice así?—se dá suelta a la primera becerra.

Los ayudantes de los «mataores» —que también rivalizan—se hartan de dar capotazos. La de Gallardo es muy valiente, embiste estupidamente. Don Francisco sale del burladero, se abre de capa, con tan mala fortuna, que la becerra le dá el primer revolcón. Con gran valentía se levanta como mejor puede, y después de unos cuantos revolcones más, ¡por fin le dá unos capotazos! ¡Qué malas ideas debe tener la becerrilla!

Suena el tamboril—la Nuba que ameniza el espectáculo no cuenta con clarinete—y después de mucho hacérselo rogar, Don Francisco coje los palos. Esta suerte resultó emocionante, escalofriante y todo lo que termine en «ante» debido a las malas ideas de la becerra, que no se dejaba pinchar sin que ella diese el correspondiente revolcón. Termina esta suerte con un bonito par de un ayudante de Don Francisco.

Vuelve a sonar el tamboril y don Francisco coje la franela roja, salud a la Presidencia, y muy decidido se va derecho a la de Gallardo, que lo mira de arriba abajo, como diciendo: «A este le quito yo las ganas de torear» y dicho y hecho: le dá una serie de revolcones que casi lo pone k. o., pero don Francisco, que de cada revolcón sale más valiente, consigue dar varios muletazos que el público le aplaude frenéticamente.

Y después de tres estocadas y once descabellos, don Francisco termina con la de Gallardo que es

aplaudida en el arrastre por su valentía.

Seguidamente se dá suelta a la segunda y última becerra. Esta ha de lidiarla Don Jaime. También muy valiente la de Gallardo embiste muy bien.

D. Jaime se abre de capa y el primer lance lo dá, pero al segundo no se libra del correspondiente revolcón, y así sucesivamente, una verónica por un revolcón, una filigrana por otro revolcón. El público e entusiasmo aplaude frenéticamente a D. Jaime, aplausos que se prolongan al coger las banderillas de a cuarta. Como buen compañero, y en vista del poco éxito conseguido en su primer toro, le ofrece un par a D. Francisco. El público pita a este porque se niega a poner mas banderillas. ¡Ya tiene bastante con las que ha puestol Debido—seguramente a malas condiciones de la becerra—, Don Jaime consigue poner todas las banderillas que le dan. Unas veces en el suelo y otras en todo lo alto del morrillo. ¡Como pusieron a la pobre becerra! Mientras el «mataor» las ponía pequeñas, sus ayudantes las ponían de las largas. Víctima de este contagio «banderillesco» D. Francisco—que antes había desairado a su compañero—coje, y sin permiso de este pone otro par. Por fin la presidencia cambia la suerte; D. Jaime coje los trastos de matar y después de brindar desde el centro, se va derecho a la becerra, y en medio de los olés del público hace una soberbia faena, toda ella intercalada con sabiduría, elegancia... y revolcones. La faena que hace a su bicho es una de las mejores que le hemos visto. Lástima que no hubiera tenido suerte en la hora suprema. El pobre cronista perdió la cuenta de las veces que don Jaime se tiró a matar. Una de ellas, el gran Francisco que se encontraba en el callejón, coje a la becerra por el rabo, y cuando todos creíamos que D. Jaime lograría la estocada que hacía falta, su compañero la suelta al mismo tiempo que él se tira a matar. ¡Que malas ideas tiene D. Francisco! se diría D. Jaime.

¡Un aviso! ¡Dos avisos! D. Jaime «suerta estocás», y don Francisco intenta descabellar, pero ni por esa, suena el tercer aviso y los matarifes de la plaza liquidan a la pobre becerra.

¿Quién lo hizo mejor? Por aclamación, la medalla se la dieron a D. Jaime. Aunque yo creo que mejor hubiera sido partirla por la mitad. ¡Ambos, hicieron méritos para ello! ¡Ah! Se nos olvidaba. Lo mejor del festejo fué el caballero en plaza, el célebre «Cartagena» quien montando un pura sangre, de lo más pura sangre, precedió a los «mataores» vestido «a la federica antigua», acompañado de un palafrenero de Honolulu. El garbo y gentileza de «Cartagena» fué muy aplaudida.

CISTEMA.

Aviso al Comercio

Cumpliendo con lo que preceptúa el Código de Comercio vigente y por si existen créditos contra el establecimiento «La Madrileña», Soberanía Nacional número 48 de esta plaza, participo por el presente que para el día 1.º de julio me hará cargo del local de este establecimiento sin existencias. José Osorio Solís. (5)

Número premiado en la Cruz Roja correspondiente al día de ayer

2

Lea V. «EL FARO»

Diario de la mañana

NOTICIAS

FALLECIMIENTOS

Ha dejado de existir el empleado municipal don José González Vila, causando su muerte profundo sentimiento.

A su entierro, que se verificó ayer a las 10 de la mañana, acudieron muchos compañeros y alto personal del Ayuntamiento.

—Ha subido al cielo a los tres años de edad, el niño José Vargas Martín, siendo su muerte muy sentida.

El acto de conducir su cadáver al Cementerio, al que acudieron muchas personas, se verificó a las 15 horas de ayer.

—A ésta misma hora se verificó el entierro de la niña Francisca Alba Fernández, fallecida la madrugada anterior.

—Subió al cielo, la niña Isabelita Rodríguez González, siendo su entierro verificado ayer a las 5 de la tarde, una sentida manifestación de duelo.

—También ha subido al cielo, el niño Agustín Martierra Canelada, verificándose su entierro a las 17 y media de ayer.

A los familiares de todos éstos fallecidos, les acompañamos en su justo dolor.

CASAMIENTOS

Ayer en el Juzgado Municipal se efectuaron los enlaces matrimoniales de la bella señorita Matilde Palma Moreno con don Alfonso Martín García y don Baldomeo Alvarez Muñoz con la bella joven Isabel Romero Vazquez.

A los nuevos desposados les enviamos nuestra cariñosa felicitación deseándole eterna luna de miel.

VIAJEROS

Con el objeto de efectuar un viaje de negocio marchó para Barcelona y otras capitales españolas, nuestro buen amigo el comerciante de esta plaza don Pedro Arcina, al que le deseamos buen viaje.

—El acreditado comerciante, gerente en esta de la casa Filphi, don Bartolomé Ros, ha regresado de la península a donde fué a resolver asuntos relacionados con sus negocios. Le enviamos nuestro cariñoso saludo.

—Con el objeto de pasar una temporada en Cuenca, su pueblo natal marchó el catedrático de este Instituto don Baltasar Villacaña, al que le deseamos feliz estancia entre sus familiares.

—También marchó a la península, el catedrático don Ramón Olla, al que le deseamos buen viaje.

—Nos complacemos en enviarle nuestro saludo cariñoso al joven estudiante, don Alberto Lagarde, hijo del comandante mayor del Grupo de Regulares de esta plaza.

—El comerciante don Francisco Mencia, marchó ayer con dirección a la península, donde pasará una temporada. Buen viaje le deseamos.

—El Inspector de la Compañía Transmediterránea, don Emilio Oliver, llegó a esta procedente de Málaga, a cuya capital regresó ayer tarde. Le deseamos buen viaje.

Anuncios económicos

Para informes: de todas clases y arreglos de documentaciones. — Agencia La Mundial. — Sargento Coriat, 8. — Investigaciones privadas, Ceuta.

JOVEN 18 años desea colocarse sin pretensiones para oficinas o almacenes, sabiendo el francés correctamente, con certificado de estudios. Para informarse, a la dirección de este periódico.

Se vende Traspaso local amplio en calle muy céntrica Razon en esta Administración. (4)

Pérdida de una cartera que contiene fotografía y documento y aparatos de medicinas y medicinas. Agradecería a quien la haya encontrado la devuelva a la calle Duarte número 16, Francisco Durán, por no ser las medicinas de aquí. (6)

Tintorería Catalana Lutos en calle muy céntrica SOBERANIA NACIONAL, 41

Se venden varios muebles. Plaza de Africa, 10, bajo derecha. (11)

Contable mecanógrafo, se ofrece sin pretensiones, con referencias. Informes en la Redacción de este periódico. (13)

Juzgado Municipal

REGISTRO CIVIL

Durante las últimas veinticuatro horas se han verificados en el Registro civil las siguientes inscripciones:

Natalicios. 2
Defunciones. 5
Casamientos. 2

CITACIONES

Para comparecer ante el Juzgado Municipal el próximo día 8 han sido citados:

Rafaela Hurtado Solano, Juana Martín Gómez, Antonia Jimenez Pérez, Antonio Maella, Enrique Lara Gómez, María Cervantes López y su hija Josefa, Antonio Mola Salguero y José García Saez.

Toros en Casablanca

El DOMINGO 7 de Julio 1935. A las CUATRO y media de la tarde.

Bajo la Alta Presidencia de Monseñor Robert MERILLON Secretario General del Protectorado

Y SI EL TIEMPO NO LO IMPIDE

Grandiosa corrida de toros

EN LA QUE SE LIDIARÁN Y SERÁN MUERTOS A ESTOQUE

6 Hermosos toros, 6

(con divisa verde botella y oro viejo)

de la muy acreditada ganadería de la Excmo. Sra. Marquesa viuda de VILLAMARTA, de Sevilla por los afamados diestros

JESUS SOLORZANO

JOSE GONZALEZ

«Carnicerito de Méjico»

Antonio Garcia «MARAVILLA»

con sus correspondientes cuadrillas de picadores, banderilleros y puntilleros

PRECIO DE LAS LOCALIDADES	LADO SOL	LADO SOMBRRA
Barrera 1.ª y 2.ª fila numeradas	Frcs. 35,00.—	Frcs. 50.—
3.ª y 4.ª	» 30,00.—	» 40.—
Filas de 5.ª a la 12	» 25,00.—	» 30.—
Filas de la 13 a la 19	» 20,00.—	» 25.—
Entrada especial para niños de 2 a 8 años sin derecho a asiento.	» 5,00.—	» 5.—

TODAS LAS LOCALIDADES ESTAN NUMERADAS

Para apartado de las localidades pueden dirigirse a V. & S. CASTELLA, 14. Place de Belgique.—Teléfono, 17.74 y 55.47.—Casablanca. Habrá servicios de trenes y autocars a precios reducidos desde todos los puntos de Marruecos (Zonas Francesa y Española).

Las puertas de la Plaza se abrirán a las DOS Y MEDIA de la tarde.



Hágase PROPIETARIO

Pagando desde 50 a 100 pesetas al mes puede usted adquirir

Su vivienda, villa o chalet

A los diez años tendrá amortizado el importe, quedando de su propiedad libre de TODO GRAVAMEN.

Somos compradores de toda clase de terrenos estén o no parcelados para la construcción. — Ofertas y demandas:

En Ceuta: Alfonso Aguilar, Soberanía Nacional 91.

En Tánger: Adolfo Olcese, Calle Méjico 3.

En Tetuán: R. Pinazo García, Ensanche Pasaje Felu 9.

En Valencia: Unión Industrial Agraria Sociedad Anónima de Construcción y Colonización, Calle Pi y Margall número 51. Teléfono 18218.



SECCION RECREATIVA

(En esta sección admitiremos cuantos chistes, epigramas, conocimientos útiles, etc. etc. nos remita el público, siempre que guarden el debido respeto y corrección)

HUMORISMO

EN LA CONSULTA

El médico.—¿Ha empezado tomar una copita de coñac todos los días, como le dije anteayer?
El enfermo.—Llevo ya seis meses adelantado.

DIALOGO

—Oye, este es el momento más oportuno para que le pidas mi mano a papá.

—Parece que está de muy mal humor.

—Por eso mismo: se ha enfadado mucho por la cuenta que le ha presentado la modista, y se alegrará de no tener que pagar otra.

LA PERFECTA CASADA

Hablaba un señor, en una tertulia de los graves defectos de la esposa de un amigo suyo, recién casado, y alguien le objetó:

—Pero no nos dice usted nada de sus buenas cualidades. Según me contó él, días después de pedir su mano, es una soberbia cocinera.

A lo que replicó el señor:
—Ya se ha hecho constar eso. ¿No ha oído usted lo admirablemente que le fríe la sangre?

POR LAS SEÑAS

—La Compañía—gritaba, en un mitin anticlerical, un jesuitófono «entregé»—no le da ni un instante de tregua a su acción intoxicadora. No hay labor de la Compañía que no acabe siendo pernicioso.

Y un oyente recién llegado le preguntó a un vecino de anfiteatro:

—¿Está hablando de la Arrendataria ¿verdad?

Coma usted bien

FLAN DE DULCE DE LECHE

Ingredientes: Un litro y medio de leche, 300 gramos de azúcar refinada, una barrita de vainilla, dos huevos enteros y diez yemas.

Preparación: Poner en una cacerola el azúcar y la vainilla; dejar hervir hasta que se reduzca a la mitad y tome un poco de color; retirar del fuego y agregar a esto las yemas y huevos, batidos ligeramente; revolver todo bien, poner en una budinera acaramelada y cocinar en horno muy suave al horno de maría. Una vez frío, se desmolda.

Detalle importante.—Para acaramelar la budinera se ponen en una cacerolita 50 gramos de azúcar, se coloca al fuego hasta que se derrita y se unta con esto la budinera.

Conocimientos útiles

Para que las hormigas no ataquen a los árboles no hay remedio más sencillo que rodear los troncos de un círculo de alquitrán. Para destruir a las hormigas, se ahoga a las hormigas quemando azufre.

Las persianas verdes quedan como nuevas limpiándolas bien con un cepillo y dándoles después una ligera mano de aceite de linaza.

Cuando las cerdas de un cepillo se vuelven demasiado blandas, es bueno dejarlo sumergido en amoníaco por unas horas y luego ponerlo a secar.

El calzado de los niños durará mucho si se tiene cuidado de dar varias manos de barniz copal en las suelas, hasta que los poros estén llenos y la superficie de la suela quede brillante e impermeable.

PENSAMIENTOS

La madre es cradora con Dios; puede y debe ser redentora con él.

No hay vicio ni defecto, por muy escondido que creamos tenerle, que no llevemos pintado en la cara. Por eso se ha dicho que la cara es el espejo del alma.

Un alma grande sólo aspira a la eternidad, y como ha de existir siempre, mira como debajo de sí todo lo que no es eterno.—San Francisco de Sales.

No hay peor peste que la de los eruditos, ni mayor martirio que el que tiene que soportarlos.

Quisiera saber por qué los hombres más inútiles son los que tienen mayores aspiraciones.—Madame de Jouza.

El amor no se compra como

una pastilla de jabón, se posee como el altar a una imagen.—Vizcondesa de Dash.

Las ideas, como el humo del cigarro, se van con la misma sencillez que surgen.—Terencio.

1.000 pesetas mensuales ganarán fácilmente personas ambos sexos, trabajando nuestra cuenta, sin abandonar ocupaciones y dedicando horas libres a sencillísima labor. Escribid: Apartado número 12.137.—MADRID

¡MATATOT!

El mejor insecticida, ha venido a armar una verdadera revolución entre sus similares, por sus propiedades desinfectantes, baratura y agradable perfume.

Insustituible para saneamiento de cines, coches de servicio público etc. No se vende a granel, se sirve a domicilio, envasado, para avisos, telef. núm. 56, referencia D. José Mas Carles, Llano Damas 71.

PREVENCIÓN

Exija a todos los que trabajen por su cuenta: albañiles, pintores, contratistas de obras, fontaneros, herreros, mecánicos, transportistas, etc., etc. El contrato que tengan concertado contra los accidentes del trabajo, como así también el último recibo que por este concepto haya pagado, pues caso de no estar asegurado o no estar en vigor su póliza, es Vd. el único responsable del accidente que pudiese ocurrirle en circunstancias de los trabajos que le haya mandado hacer.

MUTUA DE CEUTA

MUTUALIDAD PATRONAL PARA LOS ACCIDENTES DEL TRABAJO
Soberanía Nacional núm. 51 Teléfono 8-0-3

ACADEMIA CERVANTES

Plaza Ruiz, núm. 4.

Preparación completa para las carreras de Derecho, Medicina, Ciencias, Farmacia, Militar, Comercio y Aduanas.

Bachillerato, Enseñanza primaria y Cultura General. Clase diaria de Inglés, Árabe literal y vulgar y Taquígrafía.

MATRICULA: DE 11 A 13

¿Quiere usted comer pescados frescos y fritos a diario?

EN EL BAR FREIDURIA "MALAGA"

Soberanía Nacional, 62.--CEUTA.

Servicio a domicilio.

Teléfono, 5-8-9

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

Haga una visita a los Almacenes

EL PRECIO FIJO

donde acaban de recibir el mejor surtido de pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse.

Se reciben esquelas mortuorias hasta las 4 de la madrugada

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

UNICO EN SU CLASE :::: TODO CONFORT

La mesa más selecta, atendida por cocineros de renombrado prestigio en los mejores Hoteles y con servicios reducidos.

Pensiones con desayunos desde 14 Ptas. -

» » » viajantes 13 »

Almuerzo 6 »

Comida 7 »

Director propietario:

RAFAEL GONZALEZ

Fernán Galán, 2.

TELEFONO, 192-513
APARTADO, 133.

Manufacturas de Muebles de acero «Toledo» doble cromado

Se ha inaugurado la Exposición permanente y venta en el Almacén de Música de M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

SOBERANIA NACIONAL, 42

PANIFICADORA MECÁNICA

“LANCHA”

ESMERADA ELABORACIÓN DE PAN, PASTAS ALIMENTICIAS Y LEGÍTIMAS TORTAS SEVILLANAS FABRICADAS CON ACEITE DE PRIMERA

::: CALIDAD ::: :

LINARES, 5.

CEUTA.

2 NUEVOS GRANDES CAMIONES POR LA REO



Speedwagon con Caja de Adrales o Estacas, de 1 1/2 toneladas.



NUEVO SPEEDWAGON con Caja-Cerrada, de 1/2 tonelada



NUEVO SPEEDWAGON Con Caja-de-Recoger de 1/2 tonelada

Estilo perfilado—fuerza para gran velocidad y gran tiro—hechos y equilibrados para extraordinaria duración—estos nuevos y magníficos Speedwagons representan, en todo y por todo, los modelos de MAYOR VALÍA INTRÍNSECA que la Reo ha podido producir durante 30 años de experiencia en la fabricación de vehículos de indiscutible superioridad.

Los Speedwagons Reo se suministran en capacidades de media tonelada y hasta de 4 a 6 toneladas, incluyendo los tipos de Tractor-Remolque y de Omnibus.

¡CAMIONES DE MUCHA MÁS VALÍA POR POCO MÁS QUE LOS DEL PRECIO MÁS BAJO!

Representantes exclusivos para todo Marruecos español, Ceuta, Melilla y Tánger

Ayuso, Sánchez y Aranda C.^a

(Sociedad Limitada)

SOBERANIA NACIONAL, 31

CONFITERIA Y PASTELERIA LA OPERA de JOSÉ DIAZ

Esta casa está especializada en todos sus artículos. Se reciben toda clase de encargos para bodas y bautizos.

Soberanía Nacional, 10. Teléfono, 483

Línea Pinillos



Servicio fijo regular entre los puertos de LONDRES, AMBERES, Casablanca, Tánger, CEUTA, Melilla, Valencia, Málaga, Sevilla.

FLETES MUY REDUCIDOS

Para más detalles informarán:

Vda. de Samuel Salama.-Apartado 53.-Ceuta

CASA REMINGTON

CON LOS ULTIMOS MODELOS DE OFICINAS Y PORTATILES

REAL, 165

GIBRALTAR

Unicos concesionarios para

Gibraltar y Marruecos español

Esta casa no vende máquinas reconstruidas



Notas militares

REEMPLAZO

Conforme con lo solicitado por el capitán de Infantería don Adolfo Pocurull Semour, del regimiento núm. 13, se ha resuelto concederle el pase a la situación de reemplazo voluntario con residencia en esa división, en las condiciones que determinan los decretos de 5 de enero de 1933 y 28 de febrero último.

DOCUMENTACION

Se ha resuelto que por las divisiones, Comandancias Militares de Baleares y Canarias y Jefatura Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, se dé el más exacto cumplimiento a la orden circular de 21 de junio de 1921, referente a la remisión a este Ministerio (Estado Mayor Central), del estado demostrativo, por Armas, de los progresos realizados por las Escuelas Regimentales de Instrucción primaria del año anterior, estados que deben de ser remitidos con arreglo al formulario que en dicha disposición se expresa.

VACANTES

Para cubrir la vacante de segundo jefe de la Escuadra número 3 (Barcelona) del Arma de Aviación Militar, anunciada por orden de 7 de mayo.

Se ha resuelto destinar para ocuparla al comandante de la citada Arma don Rafael Botana Salgado, que actualmente presta sus servicios como segundo jefe en la Escuadra número 1 (Getafe).

Vacante la plaza de segundo jefe de la Escuadra número 1 (Getafe), del Arma de Aviación Militar, que debe ser cubierta por elección.

Se ha resuelto se anuncie la referida vacante, a fin de que los comandantes pertenecientes a la citada Arma que deseen ocuparla lo soliciten por medio de papeleta en el plazo de ocho días a contar de la publicación de esta orden.

DESTINOS

Se ha resuelto que el jefe y oficial del Arma de Aviación Militar que a continuación se relacionan, pasen a ocupar los destinos que a cada uno se señala.

Comandante don José Rodríguez y Díaz de Lecea, de «Eventualidades», a la Escuadra núm. 1 (Getafe) (F.).

Teniente don Alfredo Arijá Valenzuela, de las Fuerzas Aéreas de Africa, a las mismas, destacamento del Sahara (V.).

AGREGADOS MILITARES

Se ha resuelto conceder una comisión del servicio, de diez días de duración, al comandante de Estado Mayor don Antonio Barroso Sánchez Guerra, agregado militar a las

Embajadas en París y en Bruselas y Legaciones en Holanda, Suiza y Yugoslavia, para asistir a las grandes maniobras militares del Ejército de Yugoslavia, y efectuar su presentación a las autoridades militares de dicha Nación.

LICENCIAS

Vista la instancia promovida por el Comisario de Guerra de primera clase del Cuerpo de Intervención Civil de Guerra, don Enrique Ximénez Cruz Morales, jefe de los servicios de Intervención Civil de Guerra de la Comandancia Militar de Canarias, en solicitud de que se le concedan dos meses de licencia por enfermo para Ceatona (Guipúzcoa) y Madrid.

Se ha resuelto concederle la licencia que solicita, con arreglo a las instrucciones aprobadas.

APTOS PARA EL ASCENSO

Se ha resuelto declarar aptos para el ascenso al empleo inmediato, cuando por antigüedad les correspondan, a los jefes y oficiales de la Guardia Civil comprendidos en la siguiente relación, por reunir las condiciones reglamentarias.

TENIENTE CORONEL

D. José García Fernández.

COMANDANTE

D. Alberto Matallana Gómez.

TENIENTES

- D. Lorenzo Blanco Iglesias.
- D. Federico Palacios Varela.
- D. Angel Merk Bañón.
- D. Enrique Serra Algarra.
- D. Germán Moren Berbedés.
- D. Emilio Catalán Salvador.
- D. Nicolás Cernuda Illán.

ALFERECES

- D. Eugenio Méndez Ballesteros.
- D. Fernando Ayope Aisa.
- D. Juan Cuadrado Peláez.
- D. Alfredo José Coloma.
- D. Emilio Roldán Abós.
- D. Vicente Vimbela García.
- D. José Sáez Botella.
- D. César Fraga González.
- D. Antonio Guerrero Fernández.
- D. Angel García Cintora.
- D. José Muñoz Pérez.
- D. Benjamín Campos Barriuso.
- D. Fidel Pinedo Tejada.
- D. Gregorio Franco García.
- D. Natividad Rodríguez Santos.
- D. Francisco Jáuriguí Goyena.

REGALAMOS

Preservativo Americano, garantizado durante 5 años, algo sensacionalmente nuevo y de valor incalculable, remitimos muestra GRATIS, enviando 75 céntimos en sellos de correos para gastos de tranqueo. Apartado, 1.087.

Leche en polvo "SAM"

Con este producto, netamente español, puede usted tener a su alcance, en todo momento, dentro o fuera de su casa

la mejor leche natural de España

EXACTAMENTE LA MISMA que destilan las incomparables vacas de la Montaña (Santander); la región clásica de la leche, por sus prados de perenne lozanía y por sus pastos jugosos sin igual...

ES LA MISMA LECHE MONTAÑESA... ABSOLUTAMENTE LA MISMA, a la cual simplemente se le ha privado del agua. Sin MEZCLAS ni COMBINACIONES QUIMICAS de ninguna clase...

Con los mismos ELEMENTOS NUTRITIVOS... Con la misma frescura que si fuese recién ordeñada... Se le agrega el agua que se le ha quitado, y queda reconstituida la leche natural.

Sabrosa y fresca... Con todas sus VITAMINAS... Con las máximas garantías químicas e higiénicas... Está desplazando en todo el mundo a la leche CONDENSADA, que no es leche pura, sino leche mas azúcar. Representa en relación con esta lo que el coche de caballos comparado con el automóvil...

Distintas dosis de materia grasa, según las aplicaciones de la leche en polvo... Resuelto totalmente el problema de la buena leche, en todas partes.

Para la alimentación infantil... Para usos dietéticos, en general... Para usos domésticos... Para aplicaciones industriales... Para el soldado... Para el marino... Para el deportista... Para Hospitales... Sanatorios... Cuarteles... Travesías marítimas... Destacamentos militares... Etc. etc.

La leche en polvo es equivalente a la VACA EN CASA y siempre al alcance de la mano... Con la ventaja sobre la leche natural: De su escaso volumen... Su mayor uniformidad... Su mayor economía... Su larga duración... Su inmunidad contra el fraude y las contaminaciones... Su garantía higiénica...

S. A. M. (Sindicatos Agrícolas Montañeses). Proveedores de la Escuela Nacional de Puericultura.

Representante en Ceuta y en toda la zona occidental del Marruecos español:

PEDRO ALZINA
Teniente Arrabal, 6.-CEUTA

Confitería "LA OPERA"

El dueño de este establecimiento al presupuestar el importe de la reforma que habría de hacer en su referido establecimiento, ha creído más conveniente beneficiar al público rebajando sus artículos por lo que, a partir del día de hoy regirán los siguientes precios:

Pasteles a 0'10 céntimos y docenas a 1'20 pesetas

Para establecimientos benéficos, hoteles y cafés, precios convencionales, así mismo a los Cuerpos de la guarnición.

¡¡No obstante la rebaja en el precio de los artículos, se ofrece QUINIENTAS PTAS. (500'00) al que demuestre que la elaboración no es igual a los que en la actualidad se sirven!!

DOMICILIO: SOBERANIA NACIONAL, 10.

DE TOROS

No es nuestra población de las que menos actuaciones taurinas presenta al año, aunque parezca que solamente existen media docena de toreros, y otra media de toreritos, a cuya base se hacen los carteles, y por cuyo motivo los fracasos de taquilla. Aquí se celebran anualmente más corridas que en muchas capitales, pero bien visto, éstas podrían reducirse a dos o tres, ya que los actuantes son casi siempre los mismos.

Ahora mismo se les puede presentar a la empresa una buena ocasión de llenar la plaza, y a fuer de informadores, y de creer que con ello se lograría un éxito y algunos ingresos para la población, es por lo que cogemos la pluma y decimoslo.

¿Saben los señores que en ésta se dedican a la explotación del coso taurino, que hay en Málaga dos jóvenes de 14 y 15 años respectivamente, llamados hermanos Ortiz, que se han revelado como magníficos becerristas? ¿Saben qué actuación de estos jóvenes, representa el agotamiento de las entradas y la repetición del festejo?

Pues ahí va la noticia por si quieren hacer uso de ella.

Tenemos entendido por personas ajenas a ellos y a toda clase de espectáculos taurinos, que son dos verdaderos ases de la tauromaquia y que levantan al público de sus asientos, en todas sus actuaciones.

ARTILLERIA.-AGROPACION DE CEUTA

Hasta las 11 horas del día 27 de julio del año actual se admiten proposiciones en pliegos cerrados en la Oficina de Mayoría (Mixto) para el suministro de víveres cocina Tropa en las plazas de Ceuta, Tetuán, Tauén, T'Zenini y Larache.

El pliego de condiciones puede verse en la Oficina de Mayoría y de los Destacamentos citados.

Ceuta 27 de Junio de 2935.

El Comandante Mayor, Isaac GIMENO.

V.º B.º
El Tnte. Coronel, MOLTO. (2)

Clases de francés y canto

POR PROFESORA FRANCESA

3, Calle Blasco Ibáñez, 3
Frente al Garage Hispania
(BAJO IZQUIERDA)

Lea usted "El Faro de Ceuta"

Film local

LO QUE DEBE EVITARSE.-Vemos observando que desde hace unos días, parece ser que se han tomado como vertederos públicos las partes amuralladas de la población llegando en esto a verdaderos descuidos.

Recordamos que antes un simple papel que se viera arrojar a un transeunte por la muralla era objeto de una multa o cuando menos de una amonestación por algún guardia, pero ahora cada cual hace lo que le viene en gana y han llegado estas partes colindantes con las aguas a convertirse en verdaderos vertederos de basura.

Hasta tal punto se ha llegado que hemos con gran dolor observado que son los mismos barrenderos los que algunas veces arrojan los cestos de inmundicias por los citados lugares y la verdad creemos que no debe tolerarse. Caso concreto: el ocurrido no hace muchos días en la calle García Hernández.

Esto que denunciamos para que se corrija da lugar a que las aguas de nuestro puerto, se vean constantemente llenas de objetos, a veces descompuestos y como es natural malolientes, causando en el vecindario el natural asco y las no menos molestias de tener que permanecer en ciertas horas con los balcones cerrados y se dá este caso, cuando se hace un sacrificio por dotar al puerto de los máximos adelantos y cuando los propietarios escojen estos lugares colindantes con la bahía para levantar los más hermosos edificios.

No culpemos a los guardias. Son pocos los que hay y no pueden atender a todas partes; culpamos más que nadie a los propios ciudadanos que no se dan cuenta del mal que originan, y culpamos a esos funcionarios que convierten en vertederos estos céntricos lugares. Pero tuere la culpa de quien tuere, esto hay que evitarlo, esto hay que hacerlo desaparecer, y de manera rápida y con castigos severos se debe proceder a la extirpación de este estado de cosas impropias de una población que queremos presentar como modelo ante propios y extraños y por ello se hacen los mayores sacrificios.

Queda pues hecha la denuncia de lo que ocurre, y esperamos que se den las oportunas órdenes para su corrección.

Millones de curados

Pago después del resultado
Crecimiento fulminante del cabello por procedimiento vegetativo, sensacionalmente nuevo. Escribid: Apartado, -Madrid. 10040



Se acerca el gran DIA

EL 15 DE JULIO PROXIMO

"EL BEBE HOLANDES"

REGALA 500 PESETAS

MEDIANTE SU GRAN CONCURSO

SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL

EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

Guarden las etiquetas

Detalles en programas de mano